
"Vaincre le mal par le bien" 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM) : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie : 
Comment le fait d'être appelé à être un saint modifie-t-il vos pensées et vos comportements ? Joshua 
Matson examine comment les chrétiens juifs et non juifs apprennent à devenir un seul peuple en Jésus et 
explore la grâce, les œuvres et la miséricorde. 

Partie 2 : 
Dr. Matson continue d'explorer les thèmes de la rédemption, du péché, de la loi et de la puissance du 
Saint-Esprit dans la seconde moitié de la Lettre aux Romains. 

Timecodes : 
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Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr Joshua Matson 
● 01:40 Présentation du Dr. Joshua Matson 
● 04:40 Contexte de la leçon d'aujourd'hui 
● 06:45 Mettre l'accent sur les bonnes choses 
● 08:01 Cartographie du parcours de Paul et de la suite des événements 
● 10:42 Paul transporte des contributions depuis des années 
● 12:30 Analogie du mariage 
● 14:14 L'Évangile se répand rapidement 
● 16:30 Paul fait deux introductions et donne les raisons pour lesquelles il écrit. 
● 17:18 Première introduction et appel à être christique  
● 19:14 Grâce et bonté 
● 21:46 Salutations et remerciements 
● 22:18 Que faire de ces enseignements ? 
● 22:57 Romains 7 et la loi juive 
● 27:34 Romains 7:8 et l'amour 
● 31:00 La loi de Moïse 
● 32:32 À quoi devrait ressembler l'adoration ? 
● 35:15 Jésus élève notre niveau d'attention 
● 37:04 Le Livre de Mormon et la loi de Moïse 
● 38:33 Paul mentionne quelque chose de personnel 
● 41:13 Qui sera racheté de la mort physique et spirituelle ? 
● 45:06 Paul avant et après Jésus 
● 47:08 Où trouver d'autres traductions de Joseph Smith (TJS) ? 
● 49:18 L'écriture est un moyen de communication difficile 
● 50:01 L'Esprit donne du pouvoir à nos vies 
● 53:31 Sœur Nelson sur l'amour et le mariage 
● 56:09 La direction de l'Esprit 
● 59:17 Avoir l'esprit spirituel 
● 1:02:08 La véritable identité de Christian 
● 1:06:02 Fin de la première partie - Dr. Joshua Matson 

 
Partie 2 

● 00:00 Partie II-Dr Joshua Matson 
● 00:07 Romains 8 et être cohéritier avec le Christ 
● 03:14 L'expiation, la gloire et la souffrance 
● 05:22 Adoptés par Jésus et faisant partie de l'alliance d'Israël 
● 08:10 Suivre le Christ avec zèle 
● 09:51 Paul cite Moïse 
● 10:28 Le Dr Matson raconte l'histoire personnelle d'un petit service. 
● 12:26 Si nous croyons, nous n'aurons pas honte de l'Évangile. 
● 14:43 Paul cite le Psaume 18 
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● 16:13 Quelles sont les prophéties de l'Écriture que vous voulez aider à accomplir ? 
● 18:31 Dieu a une vigne 
● 20:14 Être coupé vs être rompu 
● 23:17 Parallèles entre Paul et Jacob 
● 25:41 Romains 5-11 Paul enseigne la doctrine 
● 28:40 Romains 12 caractéristiques commandements 
● 30:01 Proverbes et gentillesse 
● 32:19 Doctrine, enseignement et changement de comportement 
● 35:50 Vaincre le mal par le bien 
● 36:04 Les saints, l'autorité gouvernementale et l'amour du prochain 
● 41:58 Paul donne un discours d'encouragement à l'évangile 
● 44:01 Marion D. Hanks aborde les Romains 12-15 
● 46:40 Soutenir les faibles dans la foi 
● 49:17 Le cadeau de Noël de Nora 
● 52:34 Les pacificateurs recherchés par le président Nelson 
● 55:31 Le Dr Matson raconte une histoire personnelle 
● 58:48 Les cinq titres de Dieu 
● 1:00:19 Les païens et les juifs sont inextricablement liés 
● 1:02:38 Phoebe et les femmes en tant que diaconesses 
● 1:07:13 Fin de la deuxième partie - Dr. Josh Matson 
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Informations biographiques : 

 
 
Joshua Matson a grandi à Chubbuck, dans l'Idaho, a obtenu son diplôme au lycée de Pocatello, où il a été 
athlète universitaire et leader étudiant, et a servi comme missionnaire pour l'Église de Jésus-Christ des 
Saints des Derniers Jours dans la mission de Calgary au Canada. Josh est titulaire d'un doctorat en 
religion de l'université d'État de Floride, d'une maîtrise en études bibliques de l'université Trinity Western 
(Langley, Colombie-Britannique, Canada) et d'une licence avec mention en études du Proche-Orient 
ancien de l'université Brigham Young. En plus de son éducation formelle, Josh est un ancien chercheur 
associé au projet Scripta Qumranica Electronica à l'Université de Haïfa et un chercheur du Centre Orion 
pour l'étude des manuscrits de la mer Morte à l'Université hébraïque de Jérusalem. Ses recherches portent 
sur les manuscrits de la mer Morte, la Bible (en particulier les prophètes mineurs de l'Ancien Testament et 
le contexte juif du Nouveau Testament), les études de manuscrits anciens et modernes et la 
contextualisation du Livre de Mormon dans le monde ancien. Josh a fait des présentations lors de 
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nombreuses réunions régionales, nationales et internationales de la Society of Biblical Literature et 
enseigne fréquemment à la BYU Education Week et au Brigham Young University Sidney B. Sperry 
Symposium. Précédemment éducateur religieux auprès de séminaires et d'instituts de religion, Josh est 
marié à Erin Barnes. Ensemble, ils sont parents de quatre enfants et résident à Santaquin, dans l'Utah. 
 
 

Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
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Clause de non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
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Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00:00 Bonjour mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre hôte. Je suis 
accompagné de l'incroyable John Bytheway. Bonjour, John. 

John Bytheway : 00:00:11 Bonjour, Hank. C'est un plaisir d'être de retour. 

Hank Smith :  00:00:13 Yep. Nous sommes de retour pour une nouvelle semaine. John, 
nous avons parcouru la première moitié du livre de Romains et 
nous allons maintenant aborder la seconde moitié. D'après 
votre expérience de l'épître aux Romains, qu'attendez-vous 
avec impatience ? 

John Bytheway : 00:00:24 C'est un peu comme les deuxièmes deux tiers. Et j'ai 
l'impression que nous regardons Paul relever le même défi. 
Nous avons des juifs convertis qui sont devenus chrétiens et des 
Grecs convertis qui n'ont jamais été juifs. Il essaie de les 
rassembler et de trouver comment dire que la loi de Moïse est 
accomplie dans la loi de l'Évangile et comment expliquer cela 
pour que tout le monde soit uni, ce qui est un défi majeur. Plus 
vous lisez ceci, plus je me dis : "Oui, cela a dû être très difficile, 
et j'ai hâte de voir comment il va s'y prendre". 

Hank Smith : 00:00:55 Absolument. Le Dr Josh Matson nous rejoint cette semaine. 
Josh, qu'est-ce qui attend nos auditeurs dans la seconde moitié 
de Romans ? 

Dr. Joshua Matson :  00:01:02 Je pense que de tous les textes que Paul a écrits et qui sont 
équivalents à notre époque, Romains est probablement celui 
vers lequel je me tournerais en premier. Il y a tellement de 
parallèles dont Paul va parler et qui reflètent les défis et les 
situations de notre époque que nous pouvons apprendre 
tellement de choses importantes pour nous aider à devenir de 
meilleurs chrétiens en suivant les enseignements de Paul à 
notre époque, et pas seulement à l'époque de Paul. 

John Bytheway : 00:01:31 Belle. 
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Hank Smith :  00:01:32  J'attends avec impatience cette discussion. John, pourquoi ne 
pas présenter Josh à nos auditeurs. Ils se souviendront peut-
être de lui l'année dernière. 

John Bytheway :  00:01:40  Oui, nous avons déjà reçu le Dr Joshua Matson. Nous sommes 
ravis que vous soyez de retour aujourd'hui. J'ai vraiment hâte de 
commencer. Joshua est titulaire d'un doctorat en religion de 
l'université d'État de Floride, avec une spécialisation dans les 
religions de l'Antiquité occidentale et une mineure en histoire 
religieuse américaine. Il est également titulaire d'une maîtrise 
de l'université Trinity Western en études bibliques et d'une 
licence avec mention de l'université Brigham Young en études 
du Proche-Orient ancien. C'est impressionnant. Il a été partout. 

  00:02:11  Alors qu'il effectuait des recherches pour sa thèse sur... Êtes-
vous prêt, Hank ? Sur le statut de la Bible hébraïque, les 
prophètes mineurs à la fin de la période du second temple, que 
nous appelons HBMPST, Josh, qui vivait avec cette famille en 
Terre sainte, était chercheur associé au projet Scripta 
Qumranica Electronica à l'université de Haïfa et chercheur au 
Centre Orion pour l'étude des manuscrits de la mer Morte à 
l'université hébraïque de Jérusalem. C'est extraordinaire. Il est 
actuellement l'un des rédacteurs de l'un des volumes de la série 
de commentaires du Nouveau Testament de l'université BYU, 
qui est en ligne. Il est originaire de Chubbuck, dans l'Idaho. Il a 
épousé Erin Barnes. Ensemble, ils ont quatre enfants. Il aime les 
livres, la course à pied, les voyages et le sport. Nous sommes 
heureux que vous aimiez followHIM et que vous souhaitiez 
revenir. 

Hank Smith :  00:03:07  Hey John, Josh, avant d'entrer dans le vif du sujet, je voudrais 
juste faire un petit clin d'œil. Ma famille et moi étions en 
randonnée dans le comté d'Utah hier. Alors que nous 
approchions d'une magnifique cascade, nous étions assis là à la 
contempler et à l'aimer. Quelqu'un m'a appelé par mon nom et 
je me suis retourné. Je ne savais pas qui étaient ces gens, mais 
ce sont de grands fans du podcast et ils étaient heureux de me 
croiser et j'étais heureux de les croiser. Dave et Julianne 
McMillan, merci beaucoup de m'avoir écouté et de m'avoir 
salué sur la piste. 

John Bytheway :  00:03:38  Oh, Hank et moi avons eu la chance de participer à une 
expérience de Nauvoo avec la troupe du spectacle de Nauvoo et 
on m'a appris à faire les mouvements et tout le reste et à courir 
sur la scène. J'ai rencontré un jeune homme merveilleux, Russell 
Heaton. Je voulais aussi lui donner un coup de chapeau. Merci 
Russell d'avoir écouté le podcast. 
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Hank Smith :  00:03:59  C'est génial. Nous aimons tous nos auditeurs. Vraiment, John, je 
disais aux McMillan : "Merci beaucoup de faire ça" et moi je dis 
: "Merci beaucoup d'écouter". Merci à tous ceux qui nous 
écoutent. 

Dr. Joshua Matson :  00:04:11  Hank, si je peux, je peux juste vous dire ce que j'aime à ce sujet, 
c'est que dans Romains, Paul fait un clin d'œil à des personnes 
similaires, donc je pense que nous faisons une activité très 
biblique ici, c'est-à-dire être capable de tendre la main à ceux 
qui aident à faire avancer le travail. C'est donc amusant 
d'entendre cela et d'entendre cela dans les podcasts précédents 
et de se dire : "Hé, c'est une chose très biblique à faire." 

Hank Smith :  00:04:31  C'est fantastique. Nous allons continuer ainsi. Peut-être 
devrons-nous le faire plus souvent, John. 

John Bytheway :  00:04:34  C'est ce que nous voulions dire. Oui, c'était ça. 

Hank Smith :  00:04:36  Oui, nous étions très bibliques. 

John Bytheway :  00:04:37  Oui, nous sommes bibliques. 

Hank Smith :  00:04:37  Nous étions comme Paul. Josh, je vais lire une partie du manuel, 
puis nous vous laisserons les rênes et nous irons là où vous 
voulez aller. Il est dit dans le manuel : "En ouvrant son épître 
aux Romains, Paul a salué les membres de l'église en les 
appelant les bien-aimés de Dieu qui sont appelés à être des 
saints. Il a fait remarquer que leur foi était connue dans le 
monde entier, même si Paul a ensuite passé une grande partie 
de son épître à corriger de fausses idées, des comportements 
erronés, il semble qu'il voulait aussi assurer ces nouveaux 
convertis chrétiens qu'ils étaient vraiment des saints qui étaient 
aimés de Dieu. Son tendre conseil bénit tous ceux qui luttent 
pour ressentir l'amour de Dieu et pour qui devenir un saint peut 
sembler hors de portée". Je sais que c'est ce que je ressens 
souvent. "Avec une humble empathie, Paul reconnaît qu'il se 
sent parfois misérable, mais que l'Évangile de Jésus-Christ lui a 
donné le pouvoir de vaincre le péché. Grâce à ce pouvoir, le 
pouvoir rédempteur du Sauveur, nous pouvons vaincre le mal, à 
la fois le mal dans le monde et le mal en nous-mêmes par le 
bien." 

  00:05:39  J'ai trouvé que c'était un beau paragraphe d'ouverture. Josh, je 
vous laisse les rênes. Par où voulez-vous commencer ? 

Dr. Joshua Matson :  00:05:45  Je pense que cette déclaration est très bonne, Hank, pour nous 
faire comprendre qu'au début, Paul parle des grandes choses 
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qu'il a entendues au sujet des saints de Rome. Contrairement à 
la plupart des autres épîtres que nous allons lire tout au long de 
cette année, Paul n'avait jamais exercé son ministère auprès de 
ces personnes auparavant. Il s'agit en quelque sorte d'un 
contact à l'aveugle. Il avait entendu des choses. Il savait ce que 
faisaient les saints à Rome, mais il n'avait jamais rencontré 
personnellement la plupart d'entre eux. C'est pourquoi la 
rédaction de cette épître peut sembler impersonnelle au 
premier abord. On pourrait croire qu'il se contente d'écrire dans 
l'obscurité ou dans le vide en espérant que ces personnes 
retiendront quelque chose, mais il veut s'assurer qu'elles savent 
que les bonnes choses qu'elles ont faites ont été reconnues par 
lui. 

  00:06:30  Et quelle est l'importance dans notre vie, lorsque nous 
cherchons à être corrigés ou que nous donnons une correction, 
de pouvoir commencer par dire : "J'ai entendu de très bonnes 
choses sur ce qui se passe. Ce que vous faites est vraiment bien. 
Il faut juste affiner certaines choses." Et je suis beaucoup plus 
disposé lorsque ceux qui ont autorité sur moi viennent me dire : 
"Josh, voilà des choses que tu fais très bien. Travaillons là-
dessus." Le manuel Come, Follow Me (Viens, et suis-moi) 
montre bien que Paul veut insister sur le fait que tu fais de 
bonnes choses. Ne vous découragez pas. 

  00:07:02  Comme je l'ai dit au début, cette épître nous parle. Nous 
pourrions commencer à lire cette épître et dire : "Oh, je m'en 
sors terriblement bien". Mais nous devons revenir en arrière et 
penser à ces mots qui disent que nous sommes vraiment des 
saints, que Dieu reconnaît que nous avons fait de grandes 
choses et que nous sommes appelés à être des saints. J'aime 
beaucoup le mot grec hagios, qui signifie "saint" ou "mis à part". 
Pour moi, qui pense trop aux Saints de la Nouvelle-Orléans, 
lorsque j'entends parfois le mot "saints", il faut penser que vous 
êtes des saints, que vous êtes mis à part. Cela peut être utile 
même dans les moments les plus décourageants, lorsque nous 
ne sommes peut-être pas à la hauteur de ce que nous sommes 
censés être, mais que l'occasion est toujours là. 

Hank Smith :  00:07:46  C'est génial. Josh, donnez-nous un peu de contexte. Que se 
passe-t-il à Rome ? Nous en avons parlé un peu la semaine 
dernière, mais écoutons ce que vous avez à nous dire. Que se 
passe-t-il à Rome et qu'est-ce qui pousse Paul à donner ce type 
de conseil ? 

Dr. Joshua Matson :  00:08:01  Oui, le contexte se situe probablement à la fin des années 50 
après J.-C. Paul est donc dans la dernière moitié ou la dernière 
décennie de sa vie. Nous sommes à la fin de sa troisième 
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mission. Pour ceux qui utilisent encore les anciennes écritures 
sur papier, il est intéressant de pouvoir feuilleter le dos de 
l'ouvrage et de voir ces images qui me divertissaient lorsque 
j'étais adolescent à la réunion des saintes-cènes, vous verrez 
une carte des voyages et des missions de Paul. C'est vers la fin 
de sa troisième mission, donc la grande mission qui va 
l'emmener à travers la plus grande partie de la Méditerranée et 
probablement à Corinthe, qui est dans la Grèce d'aujourd'hui, 
pas très loin de la ville d'Athènes. 

  00:08:41  Paul est donc là, mais il commence à se préparer pour la suite, 
et à se dire : " Qu'est-ce que je vais faire ensuite, que le 
Seigneur a besoin que je fasse ? Je suis en train de remplir cette 
mission. Peut-être que certains se posent la même question. 
Quelle est la prochaine étape pour moi ? Je tourne une page de 
ma vie, j'ai peut-être obtenu mon diplôme de fin d'études 
secondaires et je me prépare à entrer à l'université ou à 
commencer une mission. Peut-être suis-je sur le point de me 
marier. Peut-être que je m'apprête à prendre ma retraite et que 
je me demande ce qui m'attend". Et c'est là que se situe la 
vision de Paul, c'est sa vision de ce qui va suivre et il place ses 
yeux vers l'ouest. Il part donc de la région méditerranéenne 
qu'il connaît si bien, à savoir la Grèce, la Turquie et la Terre 
Sainte d'aujourd'hui, et il commence à regarder plus loin, vers 
l'Italie et, finalement, vers l'Espagne. C'est ce que nous voyons 
au chapitre 15. Alors que Paul envisage toutes ces choses qu'il 
veut faire, il dit : "Je veux venir chez vous". Au verset 24 de 
Romains 15, il dit : "En tout temps, je ne sais pas quand, mais 
chaque fois que je le ferai, je prendrai le chemin de l'Espagne." 

  00:09:46  Il veut aller en Espagne. Il veut aller dans le Far West. Et pas au 
Farr West du Missouri, mais il veut aller à l'extrême ouest pour 
prêcher l'Évangile à des gens qui ne l'ont jamais entendu 
auparavant. Le message de l'Évangile est prêché depuis environ 
30 ans et ils essaient de trouver de nouveaux champs prêts à 
être récoltés. Il veut donc aller en Espagne, mais avant de s'y 
rendre, il dit : "Je viendrai à toi, car j'espère te voir au cours de 
mon voyage et être amené par toi sur mon chemin, si je suis 
d'abord un peu rassasié de ta compagnie. Mais maintenant, je 
vais à Jérusalem pour exercer mon ministère auprès des saints." 

  00:10:22  Il sait donc qu'il a d'abord une mission à remplir. Il est donc à 
Corinthe et doit retourner à Jérusalem. Pourquoi ? Verset 26 : 
"Car il a plu aux Macédoniens et aux Achaïques, c'est-à-dire à la 
Turquie d'aujourd'hui, d'apporter une certaine contribution aux 
pauvres saints qui sont à Jérusalem. Ici, dans Romains 15:26, 
Paul parle du fait qu'il a traversé la Grèce et la Turquie, la Grèce 
et la Turquie d'aujourd'hui, et qu'il a reçu des contributions 
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pour les pauvres qui sont à Jérusalem. C'est la mission qui lui a 
été confiée à l'origine lors du concile de Jérusalem (Actes 15:26 
et 27). 

  00:11:04  Donc, si nous revenons en arrière, nous savons que c'est ça. 
Nous sommes six ou sept ans plus tard. Je ne suis pas très doué 
pour garder mon argent dans ma poche pendant six ou sept 
minutes, et encore moins pendant six ou sept ans. 

Hank Smith :  00:11:14  Merci beaucoup. 

Dr. Joshua Matson :  00:11:15  Mais Paul a reçu ces contributions au cours de sa mission et il 
reconnaît le caractère sacré des fonds qu'il a reçus. Il dit : "Je 
dois retourner de Corinthe à Jérusalem pour m'assurer que je 
remets ces contributions à ceux à qui elles ont été faites. 
Ensuite, je veux venir vous voir, je veux venir à Rome et je veux 
aller en Espagne. Mais pour l'étudiant avisé de ces textes, vous 
saurez que ce n'est pas ainsi que Paul se rendra à Rome. Paul va 
finir par se rendre à Rome, pour ainsi dire enchaîné, comme un 
prisonnier qui en appelle à César à cause de l'opposition à 
laquelle il est confronté. 

  00:11:51  Je sais que c'est une longue leçon d'histoire sur ce que Paul a 
fait et sur ce qu'il va faire, mais quand on sait qu'il écrit à des 
saints romains qu'il ne connaît pas, la question que je me pose 
toujours est de savoir pourquoi il écrit aux Romains. S'il n'a 
jamais été là-bas, s'il ne les connaît pas comme dans les autres 
épîtres, s'il s'adresse à des amis qu'il a convertis et que les Actes 
ont baptisés, pourquoi écrit-il à ces personnes ? Et nous l'avons 
dit au début, c'est à cause de leur foi, mais c'est aussi à cause 
d'une question majeure qui pose continuellement des 
problèmes pour l'avancement de l'œuvre, le rassemblement 
d'Israël. Il s'agit d'essayer de réunir dans le christianisme ceux 
qui viennent d'un milieu juif et ceux qui viennent d'un milieu 
chrétien. 

  00:12:37  Et c'est Paul qui le dit le mieux, et c'est peut-être ainsi que nous 
entrons dans le texte à partir de cette introduction, si nous 
allons à Romains 7, où notre bloc commence cette semaine 
dans Viens, suis-moi, Paul compare ce qui se passe dans l'église 
au mariage. Et cette analogie du mariage, au début, vous 
pourriez vous asseoir et dire : "Attendez une seconde, nous 
parlons de divorce. Les juifs divorcent-ils du judaïsme pour 
devenir chrétiens et les païens divorcent-ils ?" Je ne pense pas 
que ce soit ce que Paul essaie de dire. Je pense plutôt à mon 
propre mariage ou au mariage de beaucoup de nos auditeurs. 
Combien d'entre nous se sont engagés dans un mariage sans 
comprendre pleinement les antécédents de leur conjoint ? 
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  00:13:19  Je pense que cette situation est illustrée par un collègue de 
travail. Nous parlions récemment et elle m'a dit : "Je ne savais 
pas que dans la famille de mon mari, ils vont toujours au lac 
Powell à Noël." Il y a beaucoup de controverses : "Allons-nous 
au lac Powell ou n'y allons-nous pas pour Noël parce que ma 
famille a ses propres traditions ? Je pense que c'est là où Paul 
veut en venir : ceux qui sont entrés dans le christianisme, quelle 
que soit leur origine, se mêlent à des gens qui ont des 
antécédents différents et qui viennent avec des traditions, des 
conceptions et des connaissances différentes. À Rome, c'est ce 
qui est à l'origine de la chute de l'Église, parce que les gens 
d'une certaine origine se battent avec ceux d'une autre origine 
et que Paul essaie d'agir comme un médiateur pour pouvoir dire 
: " Non, nous sommes tous chrétiens. Nous allons faire en sorte 
que cela fonctionne. Le divorce n'est pas une option. Nous 
devons trouver le moyen de devenir les meilleurs possibles." 

Hank Smith :  00:14:14  Y a-t-il des preuves ou des éléments que nous pourrions 
indiquer sur la façon dont Paul a obtenu ces informations sur les 
Romains ? Est-ce de ses amis, Priscille et Aquila, qui, je pense, 
avaient déjà vécu à Rome ? 

Dr. Joshua Matson :  00:14:26  Oui, c'est une excellente question, Hank. Je pense qu'à mesure 
que l'église grandit, nous n'avons pas de leaders qui sont mis en 
place pour surveiller ce qui se passe. Nous en avons un bon 
exemple dans Thessaloniciens, car d'après le texte, Paul n'est 
resté que trois semaines à Thessalonique, il prêche l'Évangile et 
baptise, puis il est contraint de quitter la ville. La question qui se 
pose alors est la suivante : " Que s'est-il passé ? 

Hank Smith :  00:14:53  Ils sont seuls. 

Dr. Joshua Matson :  00:14:53  Exactement. La parole va circuler et les gens vont voyager. Sans 
vouloir abuser de l'expression "Tous les chemins mènent à 
Rome", les chrétiens voyagent et les nouvelles circulent, mais 
nous n'avons pas beaucoup d'informations sur l'identité de ceux 
qui ont converti la plupart de ces chrétiens. Il se peut que 
certains d'entre eux aient été déplacés d'autres régions où le 
christianisme avait déjà été prêché par Paul lors de ses deux 
missions précédentes, et qu'au fur et à mesure que l'Empire 
romain déplace des gens de la Terre sainte vers l'Italie et vers 
Rome, il y ait des gens qui se soient convertis au christianisme 
et qui vivent maintenant à Rome. 

  00:15:29  Il y a des Juifs qui, à partir du milieu du deuxième siècle avant J.-
C., sont déplacés à Rome à cause de rébellions ou immigrent à 
Rome pour y trouver des opportunités. Ils entendent parler de 
Jésus, s'y intéressent et entendent des amis leur dire : "Hé, 
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venez à mon église, parce que nous n'avons pas de vraies 
églises. Nous nous réunissons dans des maisons. Venez donc. Et 
si vous aimez ce que vous entendez, devenez chrétien". Nous 
n'avons pas beaucoup d'informations sur l'endroit où cela se 
passe, mais en raison de la propagation du christianisme, des 
voyages de Paul, de ses échanges et de la longue liste 
d'individus dont j'espère avoir l'occasion de parler au chapitre 
16, Paul est évidemment au courant de la présence de ces gens, 
mais il s'agit peut-être de personnes qu'il a converties en 
chemin et qui se trouvent maintenant à Rome et qui essaient de 
faire de leur mieux dans une église qui n'a pas l'infrastructure 
nécessaire pour réussir. 

Hank Smith :  00:16:20  J'ai lu quelque part que dans le chapitre 2 des Actes, le jour de 
la Pentecôte, des visiteurs de Rome font cette expérience avec 
Pierre : "Hommes et frères, que ferons-nous ?" 

  00:16:31  "Repentez-vous et soyez baptisés". Il y en a peut-être qui ont 
vécu l'expérience du jour de la Pentecôte et qui sont retournés 
à Rome. 

John Bytheway :  00:16:39  Très bien Josh, que voulez-vous faire ensuite ? 

Dr. Joshua Matson :  00:16:40  Je pense que si nous entrons dans le vif du sujet, l'une des 
choses que Paul va faire, c'est qu'il donne deux introductions à 
ce qu'il essaie de souligner aux saints romains. La première 
introduction se trouve dans Romains 1, versets 7 et 8, et la 
seconde dans Romains 15, versets 14 à 33. C'est un peu comme 
s'il cachait la thèse à la fin du livre. À la fin, il va parler de 
certaines des raisons pour lesquelles il écrit. Je pense donc que 
l'examen de ces deux textes nous aidera à illustrer ce dont nous 
parlerons ensuite en parcourant les chapitres 7 à 16. 

  00:17:17  Si nous regardons d'abord les versets 7 et 8 du chapitre 1 de 
l'épître aux Romains, il dit ceci : "A tous ceux qui sont à Rome, 
bien-aimés de Dieu, appelés à être saints", et nous avons parlé 
de ce mot qui signifie "saints" ou "mis à part", "grâce et paix de 
la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus-Christ". 
Maintenant, au verset 7, nous avons un mot qui peut parfois 
être compliqué et qui a beaucoup de poids dans la tradition 
religieuse, à savoir le mot "grâce". D'un point de vue 
linguistique, le mot grec "charis" signifie "bonté". Cette grâce 
qui vient est une bonté aimante de la part de notre Sauveur 
Jésus-Christ. Et cela sera très important lorsque nous lirons le 
reste de l'épître aux Romains, car Paul insiste auprès des saints 
sur le fait que vous devez ressembler davantage au Sauveur. Où 
est votre grâce ou votre bonté qui est destinée à être donnée 
aux autres ? 
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  00:18:16  L'un des dictionnaires linguistiques que j'utilise contient une 
excellente définition de l'amour bienveillant, qui dit que charis 
désigne un bienfaiteur qui donne quelque chose qui ne peut 
être remboursé. Les clients remboursent par leur fidélité et 
leurs bonnes actions. La grâce, la bonté aimante que Jésus-
Christ nous donne dans cette déclaration et par son sacrifice 
expiatoire, nous ne pourrons jamais la rembourser. Mais ce qu'il 
attend de nous, c'est que nous soyons fidèles et que nous 
fassions de bonnes actions, pas nécessairement dans notre vie 
privée, mais surtout dans la vie de nos voisins. Pour en venir à 
ces deux grands commandements, aimer Dieu et aimer son 
prochain, c'est ce que Paul va essayer de souligner, et nous y 
reviendrons encore et encore au fil des chapitres 7 à 16 : "Où 
est votre bonté envers votre prochain ? Où est votre charis ?" 

Hank Smith :  00:19:13  Je suis heureux que nous parlions de ce sujet. Je pense que vous 
avez raison de dire que le mot grâce peut être chargé de sens 
dans un contexte religieux, n'est-ce pas ? Quelqu'un a peut-être 
eu une expérience de type argumentatif, sauvé par la grâce ou 
sauvé par les œuvres. Ainsi, lorsqu'ils voient le mot grâce, ils 
peuvent être rebutés, alors que vous dites qu'il ne faut pas se 
détourner de ce mot. C'est en fait un mot que nous pouvons 
aimer. C'est un mot que nous pouvons intégrer à notre 
vocabulaire religieux. 

Dr. Joshua Matson :  00:19:38  Oui, Jacques en parlera dans le chapitre 2 de son épître. Mais la 
foi et les œuvres, j'aime l'analogie qui a été donnée dans 
l'ancien manuel de l'Institut, selon laquelle la foi et les œuvres 
sont comme deux rames que l'on utilise pour ramer dans un 
canoë. Vous ne pouvez pas vous contenter d'en utiliser une 
seule, car vous tourneriez en rond. Les deux travaillent main 
dans la main. Il faut donc être capable de comprendre ce qu'est 
cette grâce, c'est quelque chose que nous ne pourrons jamais 
rembourser, que nous ne pourrons jamais travailler en retour, 
mais qu'on attend de nous que nous soyons à la hauteur de 
cette grâce que nous avons reçue en étant fidèles et en 
accomplissant de bonnes œuvres. 

John Bytheway :  00:20:13  Un autre exemple que j'adore. CS Lewis a dit dans Mere 
Christianity, à la page 129, que "les chrétiens se sont souvent 
disputés pour savoir si ce qui conduit le chrétien à la maison, ce 
sont les bonnes actions ou la foi dans le Christ". Une sorte de 
grâce des œuvres. "Je n'ai pas vraiment le droit de me 
prononcer sur une question aussi difficile, mais il me semble 
que c'est comme demander quelle lame d'une paire de ciseaux 
est la plus nécessaire. J'adore cette phrase parce qu'on a besoin 
des deux. Et le fait que CS Lewis ait dit cela, je pense, est 
merveilleux. 
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Hank Smith :  00:20:45  Je n'avais jamais entendu cela. Merci, John. 

Dr Joshua Matson :  00:20:47  John, une autre raison pour laquelle j'aime ce que vous dites est 
que c'est exactement le problème auquel Paul est confronté 
avec les saints romains. Vous avez les chrétiens juifs qui 
viennent d'un style de vie très axé sur l'observation de la Torah 
et vous avez les chrétiens païens qui viennent peut-être d'une 
vie où ils faisaient des choses ou participaient à des choses et 
maintenant ils reconnaissent simplement "Je suis libéré par 
Jésus-Christ de ces anciennes manières, de ce vieux moi". Ce 
n'est pas pour rien que les premiers chapitres de l'épître aux 
Romains sont tellement axés sur l'idée de la loi et des œuvres, 
de la grâce et de la miséricorde. Comment ces éléments 
fonctionnent-ils ensemble ? L'une des difficultés de ce que nous 
essayons de faire aujourd'hui est que la division de Venez, 
suivez-moi se trouve en plein milieu de l'exposé doctrinal de 
Paul sur ces idées. 

  00:21:37  L'un des aspects intéressants de l'étude de Paul, et nous le 
verrons en parcourant toutes les épîtres pendant le reste de 
l'année, c'est que le format de Paul est très prévisible. Il 
commence par une salutation, puis il remercie ceux à qui il écrit, 
et ensuite il y a deux parties dans le corps de chaque épître. La 
première partie est l'exposé doctrinal et la seconde partie est 
une exhortation ou un "Que devez-vous donc faire en fonction 
de ce que vous venez d'apprendre ?" Le chapitre 7 nous place 
en plein milieu de cette discussion doctrinale. Puis, lorsque nous 
atteindrons le chapitre 12, nous en arriverons au point où il 
s'agira de savoir ce que vous allez en faire. Comment vivre sa vie 
avec cela ? 

  00:22:17  Lorsque vous étudiez les épîtres, si vous pouvez trouver ces 
divisions, il y a d'excellentes ressources disponibles en ligne 
pour voir comment ces épîtres sont décomposées. Vous pouvez 
regarder et voir, "Ok, voici la partie où il parle de la doctrine qui 
m'aide à comprendre pourquoi j'étudie ce que j'étudie. Et puis 
j'arrive au point où il dit, voici ce que vous êtes censé faire avec 
cela." Et donc, vous voyez presque un peu de cela, que les deux 
sont importants. Il faut comprendre la doctrine, il faut 
comprendre ce qu'il faut faire, et il essaie d'équilibrer cela avec 
un groupe de personnes qui sont très attachées à la loi et un 
groupe de personnes qui sont peut-être un peu plus attachées à 
la grâce parce qu'elles n'ont rien connu d'autre que Jésus dans 
leur vie religieuse. 

Hank Smith :  00:22:55  Génial. Très bien, je pense que vous nous avez bien préparés, 
Josh. Sautons dans le chapitre 7 et voyons où Paul nous 
emmène. 
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Dr. Joshua Matson :  00:23:02  C'est formidable. Nous y avons fait référence il y a un instant. 
Paul va commencer... L'un des aspects les plus difficiles de 
l'étude des Romains 7 à 16 est qu'il utilise parfois des noms de 
code pour désigner les personnes dont il parle, et nous le 
voyons au verset 1. En commençant par Romains 7:1, "Vous ne 
connaissez pas vos frères", OK, qui sont ces frères à qui nous 
parlons ? "Car je parle à ceux qui connaissent la loi." Si vous ne 
connaissez pas bien son auditoire, vous ne saurez pas qu'il 
s'adresse ici aux chrétiens juifs. C'est un peu comme si l'on 
suivait un dialogue. Il s'adresse donc aux chrétiens juifs de 
Rome. L'une des autres façons de savoir qu'il s'adresse à eux, 
c'est que, surtout dans les chapitres 8 et 9, il va utiliser une 
foule de références à l'Ancien Testament. Il se concentre donc 
sur le fait que "je vais maintenant m'adresser spécifiquement à 
vous qui connaissez la loi" et nous devons lire le chapitre 7 dans 
cette optique. 

  00:23:57  Nous nous adressons à des chrétiens juifs qui ont un passé 
chargé : "Nous sommes censés suivre la loi. La loi est notre voie 
de salut. Nous devons vivre la loi. Nous devons faire les choses 
de la loi." C'est donc là que nous nous concentrons. Sa question 
au verset 1 : "Comment se fait-il que la loi domine sur l'homme 
aussi longtemps qu'il vit ?" Cette question me fascine parce 
qu'elle souligne la nature temporelle de la loi : quand vous 
vivez, pendant votre vie, c'est la loi qui domine sur vous. Au 
verset 2, Paul présente une scène à laquelle personne ne veut 
être confronté : "La femme qui a un mari est liée par la loi à son 
mari aussi longtemps qu'il vit. Mais si le mari est mort, elle est 
déliée de la loi de son mari." 

  00:24:47  Nous avons l'impression que je vais présenter ce que c'est que 
d'être un chrétien juif en parlant de l'identité de son conjoint. Si 
l'on se réfère à la loi juive, la femme était libre de se remarier 
après la mort de son mari. Paul sait qu'il s'agit d'une situation 
compliquée, car quelqu'un va lire cela et dire : "Es-tu en train de 
me dire que la loi est morte ?" 

Hank Smith :  00:25:12  C'est automatiquement ce que j'ai pensé, c'est qu'il dit : 
"Maintenant que la loi est morte, nous pouvons nous remarier 
dans ce nouveau testament, cette nouvelle loi." 

Dr Joshua Matson :  00:25:20  Oui, c'est vrai. Et imaginez ce que l'on en penserait et que l'on 
dirait : " Whoa, attendez une seconde. Non, j'ai grandi avec la 
loi. C'est tout ce que j'ai fait dans ma vie. Es-tu en train de dire 
que toutes les années que j'ai passées avec la loi ont été 
perdues ?" Paul doit alors dire : "Mais je dois donner quelques 
éclaircissements." Il ne dit donc pas que la loi est morte, mais 
qu'elle a servi à quelque chose. C'est ce qu'il va faire au verset 4 
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du chapitre 7 de l'épître aux Romains : "C'est pourquoi, mes 
frères, vous aussi, vous êtes morts à la loi." Ce n'est pas la loi qui 
est morte. C'est l'individu qui est mort par rapport à la loi. 

  00:25:59  Et cela semble un peu alambiqué parce que vous vous dites : 
"Attendez une seconde. Quoi ? Quel est le rapport ?" C'est 
parce qu'il dit ceci : "Par le corps du Christ, que vous soyez 
mariés l'un à l'autre." Alors pourquoi quittez-vous la loi ? Vous 
ne quittez pas la loi parce qu'elle n'a pas de raison d'être et 
qu'elle n'est pas bonne. Vous quittez la loi parce que le Christ 
vous l'a demandé, parce qu'il vous a donné une nouvelle loi, un 
nouveau commandement, et que c'est là le but de votre vie. 
C'est la nouvelle loi que Jésus-Christ a donnée qui est au centre 
de votre vie. Et parce que le Christ est venu et est mort, vous 
êtes morts à l'ancienne loi et vous devez maintenant suivre la 
nouvelle. 

  00:26:44  La raison pour laquelle je veux le dire ainsi, c'est que nous avons 
beaucoup de sentiments de 2 Néphi 9 au verset 7. Nous passons 
donc à Romains 7:7, où il dit : "Que dirons-nous donc ? La loi 
est-elle un péché ou la loi est-elle morte ?" Dieu nous en 
préserve. La traduction de Joseph Smith nous aide beaucoup ici, 
car le grec dit plutôt : " Que ce ne soit pas ou que ce ne soit pas 
". Une déclaration emphatique de "Non, ce n'est pas comme ça 
que ça devrait être". Mais je n'ai connu le péché que par la loi. 
Car je n'aurais pas connu la convoitise si la loi ne m'avait dit : 
"Tu ne convoiteras point". Au verset 7, nous voyons donc que la 
loi est liée à notre connaissance de ce qui est bien et de ce qui 
est mal, et cela sera de nouveau souligné au verset 8. John, si 
vous voulez bien lire le verset 8. 

John Bytheway :  00:27:33  Ok, "Et le péché, saisissant l’occasion, produisit en moi par le 
commandement toutes sortes de convoitises ; car sans loi le 
péché est mort." 

Hank Smith :  00:27:43  C'est un vrai plaisir de voir ce qu'il y a de mieux. John, bon 
travail à ce sujet d'ailleurs. Sur la concupiscence (en anglais). 

John Bytheway :  00:27:45  La concupiscence (anglais). Je ne sais pas ce que c'est. 

Hank Smith :  00:27:50  Wow. 

Dr. Joshua Matson :  00:27:50  Dites-le dix fois de suite. 

John Bytheway :  00:27:52  Mais elle a fait naître en Paul toutes sortes de choses, quelles 
qu'elles soient. Qu'est-ce que... 
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Hank Smith :  00:27:56  Ok, j'ai compris. Josh va nous dire ce que c'est. 

Dr. Joshua Matson :  00:28:00  Je ne vais pas le faire du point de vue de l'anglais parce que je 
ne suis pas non plus un grand spécialiste de l'anglais King James, 
mais je vais aller au grec. Le grec renvoie au verset 7, où si je 
traduisais du grec, je dirais que cela a fait naître en moi toutes 
sortes de convoitises. 

Hank Smith :  00:28:15  Oh. 

Dr. Joshua Matson :  00:28:16  Ce mot parle donc de la convoitise. "Car sans la loi, le péché est 
mort. Si vous lisez cela plusieurs fois, cela vous donne un peu 
mal à la tête parce que vous vous dites : " D'accord, nous 
parlons de la loi et du péché. Et avec la loi, nous avons le péché, 
mais sans la loi, le péché est mort." Qu'est-ce que cela signifie ? 
C'est une excellente occasion de consulter 2 Néphi, chapitre 9, 
versets 25 et 26. Dans le Livre de Mormon, nous pouvons voir le 
commentaire de Jacob qui nous aide à mieux comprendre ce 
que Paul essaie de dire aux saints romains. Ici, dans 2 Néphi 
9:25 et 26, nous lisons ceci. "C'est pourquoi il a donné une loi. Et 
là où il n'y a pas de loi, il n'y a pas de châtiment. Et là où il n'y a 
pas de châtiment, il n'y a pas de condamnation. Et là où il n'y a 
pas de condamnation, les miséricordes du Saint d'Israël 
s'exercent sur eux à cause de l'expiation, car ils sont délivrés par 
son pouvoir." 

  00:29:15  Ce que Paul essaie de dire dans ces versets, c'est que Jacob a dit 
aux anciens Néphites : "Si vous ne connaissez pas la loi, vous 
n'êtes pas tenus d'en rendre compte." En tant que saints des 
derniers jours, nous nous disons : "Oui, c'est logique. C'est 
génial." Mais pour un public juif, c'était difficile à comprendre 
parce que les Juifs de l'époque croyaient que la Torah était 
universellement contraignante pour tout le monde, 
indépendamment de qui ils étaient. La loi de Dieu devait 
s'imposer à tous, qu'ils le sachent ou non. 

  00:29:51  Et le fait de comprendre cela m'a ouvert l'esprit sur ce que Paul 
essaie de faire pour que ces saints s'aiment les uns les autres, 
parce que les chrétiens juifs avaient appris toute leur vie qu'il 
fallait suivre la loi, qu'il devait y avoir une loi à suivre ligne par 
ligne, mot par mot, marche par marche. Et maintenant que le 
Sauveur vient expier nos péchés, ils ont du mal à se demander : 
"Et moi, que dois-je faire ? Quelle est ma responsabilité si le 
Sauveur vient ?" Et c'est là que nous revenons au charisme du 
chapitre 1, c'est-à-dire que nous ne pouvons pas rembourser ce 
que le Sauveur a fait. Nous ne pouvons pas rattraper ou faire ce 
qu'il a fait, mais nous pouvons marcher fidèlement. Et lorsque 
nous savons que c'est ce que nous sommes censés faire, nous 
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avons une attente plus élevée pour le vivre, car avec la loi, nous 
savons ce qu'est le péché, et donc l'attente est que nous devons 
vivre sans péché parce que nous savons ce qu'est la loi. Mais 
pour ceux qui ne connaissent pas la loi, l'expiation comble la 
différence parce qu'on ne peut pas les tenir pour responsables 
de quelque chose qu'ils ne connaissaient pas. 

John Bytheway :  00:30:59  Il m'a fallu des années pour comprendre que lorsque nous 
parlons de ceux qui ne connaissent pas la loi, si je disais cela 
dans le contexte actuel des émissions télévisées, cela 
ressemblerait à "Oh, quelqu'un qui a fait des études de droit, de 
droit pénal, peu importe". Nous parlons de la loi de Moïse 
quand nous disons la loi. Ensuite, on utilise l'expression Josh, un 
excellent synonyme : vous êtes lié à la Torah, même si vous ne 
la connaissez pas. La Torah est donc... 

Dr. Joshua Matson :  00:31:25  Droit. 

John Bytheway :  00:31:25  ... la loi. La loi. C'est la loi de Moïse. Il m'a donc été très utile de 
comprendre que lorsque nous parlons de la loi et des 
prophètes, nous parlons de parties de l'Ancien Testament, la loi, 
les cinq premiers livres, et les prophètes, les livres prophétiques 
de l'Ancien Testament. Ainsi, lorsque Jésus dit des choses telles 
que : "À ces deux-là sont suspendus toute la loi et tous les 
prophètes", il parle de livres. 

Dr. Joshua Matson :  00:31:48  Oui. L'une des difficultés de l'hébreu est que le mot qui désigne 
la loi en général est Torah. Et le mot pour la loi, la Genèse, 
l'Exode, le Lévitique, les Nombres et le Deutéronome est Torah. 
C'est pourquoi, lorsque j'enseigne, je dis parfois que nous 
parlons de la loi petite T, et qu'il s'agit de la loi en général. Et 
lorsque nous parlons de la loi, T majuscule, c'est la Genèse 
jusqu'au Deutéronome. Mais dans ces textes, il est question de 
la manière dont on est censé marcher. C'est la façon dont on est 
censé vivre. 

  00:32:19  Je ne peux même pas imaginer ce que ce serait pour certains de 
ces chrétiens juifs d'entrer dans le christianisme et de se dire : 
"Et maintenant ? Que dois-je faire ? À quoi ressemble mon culte 
? Comment montrer ma dévotion à Dieu ?" J'ai donc de la 
sympathie pour eux parce qu'ils essaient de faire de leur mieux 
avec ce qu'ils ont. Ils n'ont pas de chef pour les guider à chaque 
étape et ils disent : "Non, non, non, non. Ces choses étaient 
bonnes. Dans ma vie, lorsque je suivais la loi, regardez les 
bénédictions que j'ai reçues." Le chrétien païen regarde et dit : 
"Alors, vous dites que je dois suivre votre loi ?" Mais dans le 
christianisme, cette loi n'existe pas. 
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  00:33:00  Et c'est ainsi que l'on obtient cette friction. C'est pourquoi Paul 
essaie de dire spécifiquement à ces chrétiens juifs : "Vous 
connaissez la loi, vous l'avez vécue, mais la loi n'est plus ce qui 
nous lie à Dieu. Vous avez vécu la loi, mais ce n'est plus la loi qui 
nous lie à Dieu. C'est l'expiation de Jésus-Christ." C'est pourquoi 
vous devez faire preuve d'amour et de bonté. Vous devez faire 
preuve de bonté et de grâce envers les chrétiens païens qui ne 
viennent pas du même milieu. 

Hank Smith :  00:33:24  Josh, en lisant ces huit premiers versets du chapitre 7, on peut 
vraiment s'y perdre. Je me sers de Bible Hub ici pour essayer 
d'obtenir d'autres points de vue sur ce sujet parce qu'il semble, 
comme vous l'avez dit, qu'il peut être un peu alambiqué. Aurais-
je raison de dire que Paul dit à ces saints romains : "La loi nous 
disait essentiellement ce qui était bien et ce qui était mal. Elle 
délimitait ce qui était bien et ce qui était mal. Elle nous disait 
quand nous péchions et quand nous ne péchions pas. Le Christ 
fait plus que cela" ? Il dit, maintenant que nous sommes au 
verset 6, "Nous servons dans la nouveauté de l'esprit et non 
dans l'ancienneté de la lettre". Le Christ a donc peut-être 
changé la raison pour laquelle je ne pèche pas, la raison pour 
laquelle je respecte les commandements ? 

Dr. Joshua Matson :  00:34:11  Et c'est votre motivation. Et Hank, je veux que vous vous sentiez 
mieux. 

Hank Smith :  00:34:14  D'accord. 

Dr. Joshua Matson :  00:34:14  Vous n'êtes pas le seul à regarder ces textes et à vous dire : 
"Wow, c'est lourd." Et la raison pour laquelle je peux dire cela, 
c'est que l'une des traductions de Joseph Smith les plus 
complètes que nous ayons pour l'ensemble de la Bible est le 
chapitre 7 des Romains. Je pense donc que Joseph Smith va 
essayer de nous aider avec ces versets, pour notre public qui a 
lu et pour nos auditeurs qui regardent ceci et qui se disent : " Je 
ne vais jamais comprendre cela ". Il est donc possible de voir 
que Joseph Smith a vu cela et a dit : "Père céleste, je dois aider 
les saints à mieux comprendre cela". Regardons ces deux 
mêmes versets que nous venons de faire, les versets 7 et 8, et 
comment la traduction de Joseph Smith nous aide en fait. Voici 
ce qu'il dit : "Que dirons-nous donc ? La loi est-elle un péché ? 
Dieu nous en préserve. Je n'ai connu le péché que par la loi, car 
je n'ai connu la convoitise que par la loi. En effet, je n'aurais pas 
connu la convoitise si la loi ne m'avait dit : "Tu ne convoiteras 
point". Mais le péché, prenant occasion du commandement, a 
produit en moi toutes sortes de concupiscences. Car, sans la loi, 
le péché était mort". 
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  00:35:20  Il a donc tenu parole. Il va donc en garder une grande partie, 
mais l'explication qui va suivre... Dans la traduction de Joseph 
Smith, une grande partie des premiers versets sont les mêmes, 
mais regardez ce que Joseph Smith fait pour essayer de clarifier 
cela dans les versets 14, 15 et 16 de la traduction de Joseph 
Smith. La traduction de Joseph Smith de Romains 7 commence 
au verset 14 : "Car nous savons que le commandement est 
spirituel. Or, lorsque j'étais sous la loi, j'étais encore charnel, 
vendu au péché." Verset 15 : "Mais maintenant je suis spirituel. 
Car ce qu'il m'est ordonné de faire, je le fais. Et ce qu'il m'est 
ordonné de ne pas permettre, je ne le permets pas." Puis au 
verset 16 : "Car ce que je sais être injuste, je ne le fais pas. Car 
ce qui est péché, je le hais." 

  00:36:07  Et donc la loi était utile parce qu'elle nous aidait à savoir ce que 
nous devions faire et ne pas faire. Mais elle était charnelle parce 
que, pour revenir au verset 1, elle était temporelle. Il s'agissait 
simplement de savoir comment vivre dans cette vie. Comment 
vais-je vivre ma vie de tous les jours ? Lorsque Jésus-Christ est 
venu, il est venu élever notre attention d'un point de vue 
temporel à un point de vue spirituel". Aujourd'hui, les lois 
portent sur la spiritualité. "Qu'est-ce que je fais pour devenir ?" 
Je pense à l'étonnant discours de Lynn G. Robbins lors de la 
conférence générale "What Manner of Men and Women Ought 
Ye to Be" (Quel genre d'hommes et de femmes devriez-vous 
être ?). Nous avons souvent des listes de choses à faire, mais 
nous avons rarement des listes de choses à devenir. C'est ce que 
Paul essaie de dire ici : la loi était une tâche à accomplir, mais 
Jésus est venu pour nous aider à devenir quelque chose de 
meilleur que ce que nous sommes dans notre état temporel. 

Hank Smith :  00:36:59  Wow, c'est vraiment bien. 

John Bytheway :  00:37:02  J'ai l'impression que dans le Livre de Mormon, on n'a jamais 
perdu de vue ce qu'était la loi de Moïse. Ils l'ont toujours vue 
comme pointant vers le Christ. Et il semble qu'à l'exception de 
Sherem, n'est-ce pas ? Il est le seul à avoir soutenu le contraire. 
Mais quand vous regardez l'étonnant sermon d'Abinadi, il lui dit 
ce que je viens de lui dire, deux versets à la fin de Mosiah 16, 
parce qu'il est venu et a demandé au prêtre méchant : 
"Qu'enseignez-vous ?" Et ils ont répondu : "La loi de Moïse." 

  00:37:32  "Eh bien, pourquoi ne le gardez-vous pas ?" Et il lui a fait un 
sermon sur ce qu'est la loi. C'est le verset 14 de Mosiah 16. 
"C'est pourquoi, si vous enseignez la loi de Moïse, enseignez 
aussi qu'elle est une ombre des choses à venir." Et le verset 
suivant : "Enseignez-leur que la rédemption vient par le Christ, 
le Seigneur, qui est le Père éternel même. Amen." 
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  00:37:55  Et je me dis : "Abinadi vient de tout résumer." C'est ce que dit 
Robert Millet, ma définition préférée de la loi de Moïse. La loi 
de Moïse est une grande prophétie du Christ. Et je pense qu'il 
parle beaucoup des sacrifices parce que nous pouvons voir cela 
dans ces derniers. Mais ensuite, Abinadi comprend que le Christ 
n'est pas encore venu à l'époque d'Abinadi, mais que la 
rédemption vient par le Christ. Alors oui, gardons la loi de Moïse 
parce qu'on nous l'a demandé, ou efforçons-nous de la garder, 
mais ne perdons jamais de vue que la rédemption vient, que le 
salut vient grâce à l'expiation de Jésus-Christ. 

Dr. Joshua Matson :  00:38:31  Oui, c'est vrai. Et John, j'aime que vous ayez fait cela parce qu'il 
y a deux autres choses dans le chapitre 7 qui, je pense, nous 
aideront vraiment à comprendre le public auquel Paul essaie 
d'écrire. Au verset 9 de Romains 7, Paul dit quelque chose 
d'autobiographique, qui peut parfois nous échapper si nous 
lisons trop vite. Mais au verset 9, il dit : "J'ai vécu une fois sans 
la loi. Mais quand le commandement est venu, le péché s'est 
ranimé et je suis mort." Certains commentateurs de ce verset 
pensent que l'ardeur et le feu réel de Paul pour être fidèle, nous 
pensons aux expériences de Paul en tant que Saul lorsqu'il 
persécutait les saints. Nous pourrions aller aux Philippiens où 
Paul dit : "J'ai été circoncis le huitième jour." C'est un peu 
comme si quelqu'un disait aujourd'hui : "J'ai été baptisé à 
minuit le jour de mon huitième anniversaire." 

  00:39:19  "Dès que j'ai pu être baptisé, je l'ai été. C'est à dire à quel point 
j'étais zélé." Mais certains se demandent si Paul ne s'est pas 
éloigné du judaïsme pendant un certain temps. Alors que Paul 
s'intègre dans le monde, s'est-il senti vivant sans la loi à un 
moment donné ? S'en est-il éloigné ? "Mais lorsque le 
commandement est arrivé, le péché a repris le dessus et je suis 
mort. J'ai compris que je devais sacrifier la seule chose que je 
puisse sacrifier à Dieu, c'est-à-dire ma volonté de suivre ses 
commandements." 

  00:39:53  Dans ces versets, Paul éprouve de la sympathie pour son 
auditoire juif et chrétien, car il dit : "Je sais ce que c'est que de 
se passer de la loi pendant un certain temps, puis de revenir et 
d'essayer de comprendre." Et je pense que c'est quelque chose 
qui nous concerne tous : s'il y a des moments dans notre vie où 
nous avons perdu notre engagement ou peut-être chuté, Paul 
est un autre exemple de beaucoup, beaucoup de gens qui ont 
senti un renouveau pour revenir. Il n'est jamais trop tard. Il n'est 
jamais trop tard pour dire : "Non, je vais me réengager." Et 
l'adversaire essaie de nous dire : "Non, non, non, tu as pris ta 
décision. C'est fini." Mais je pense que Paul se montre 
vulnérable pendant une seconde et dit : "Non, il y a des 
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moments où je n'ai pas été pleinement engagé et je sais ce que 
cela m'a fait, et je veux donc être compréhensif envers vous 
aussi." 

John Bytheway :  00:40:46  Je suis ravi. J'aime l'idée qu'il y a évidemment de nombreuses 
sorties du chemin de l'alliance, mais qu'il y a aussi de 
nombreuses entrées. Elles sont toujours ouvertes. Et si vous 
êtes monté, remontez. Et j'adore le fait que mon GPS ne me 
dise jamais : "Imbécile !". Mon GPS dit juste "Recalcul". Réparez 
ça et reprenez la route. 

Dr. Joshua Matson :  00:41:11  Et j'adore cela. C'est donc un point que je ne voulais pas que 
nous manquions ici au chapitre 7. L'autre point, qui nous 
ramène peut-être à ce que Jean disait tout à l'heure sur ce que 
la loi de Moïse était censée indiquer, commençons par le verset 
24, parce qu'en tant que saints des derniers jours, nous 
pourrions y trouver quelque chose qui résonne. Paul écrit : 
"Malheureux que je suis ! Qui me délivrera du corps de cette 
mort ?" Paul pose la question suivante : "Qui va me racheter de 
la mort physique et spirituelle ? La loi est temporelle. Elle n'est 
faite que pour ma vie, mais qu'est-ce que cela signifie pour moi 
quand cette vie sera finie ?" 

  00:41:45  Puis au verset 25 : " Je rends grâces à Dieu par Jésus-Christ, 
notre Seigneur. Ainsi donc, par l'intelligence, je sers la loi de 
Dieu, mais par la chair, la loi du péché." Il dit donc : "Je sais que 
l'homme naturel est un ennemi de Dieu. Je sais que je suis 
misérable. Je sais que j'ai une propension à vouloir pécher, mais 
je vais moi-même servir Dieu." C'est l'heure du Josué de Paul. 
"Moi et ma maison, nous servirons le Seigneur." Il dit : "Mon 
corps veut servir le péché, mais je vais servir Dieu." 

  00:42:16  Je m'en voudrais, pour ceux qui me connaissent, de ne pas 
reconnaître la contribution des manuscrits de la mer Morte à ce 
que ce texte nous aide à comprendre. Verset 25, cette idée de 
la chair et de la loi du péché. Nous avons une idée de ce que 
cela aurait signifié pour un public juif dans l'un des manuscrits 
de la mer Morte appelé la règle de la communauté. Dans la 
règle de la communauté, nous avons une idée de ce dont Paul 
parle ici au verset 25. Il s'agit de 1QS, colonne 11, lignes 9 à 15, 
qui se lisent comme suit : "Quant à moi, j'appartiens à 
l'humanité méchante et au conseil de la chair perverse. Mes 
transgressions, mes mauvais péchés et mon cœur corrompu 
appartiennent au conseil de la pourriture vermoulue et à ceux 
qui marchent dans les ténèbres. Le chemin de l'homme n'est 
pas le sien. De même, personne ne peut diriger ses propres pas. 
La justification vient de Dieu. C'est par sa puissance que le 
chemin est parfait. Il connaît à l'avance tout ce qui doit arriver. 
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Tout ce qui est, Ses plans l'ont établi. Rien ne se fait en dehors 
de lui. 

  00:43:21  "Quant à moi, si je trébuche, la bonté de Dieu me sauvera à 
jamais. Si je tombe par le péché de la chair, je serai justifié par la 
justice de Dieu, qui subsiste à jamais. Si la détresse éclate, il 
tirera mon âme de la fosse et affermira mes pas sur le chemin. 
Par son amour, il m'a fait approcher. C'est par sa bonté qu'il me 
justifie". 

  00:43:49  Je ne sais pas ce qu'il en est pour vous, mais pour moi cela 
ressemble à une écriture. C'est à nouveau la règle de la 
communauté qui a été écrite entre 150 et 100 ans avant Jésus-
Christ. Nous parlons donc de 150 ou 100 ans. Je me demande si 
Paul a un texte de ce genre à l'esprit parce qu'il dit : "Je suis 
misérable et j'ai ceci, mais Dieu me justifiera." Et il va ensuite 
dire : "Ce n'est pas par moi que cela se justifie. Dieu ne peut pas 
simplement pardonner le péché. Il a dû envoyer son fils unique 
pour expier pour nous." Ces textes juifs disent : "Eh bien, Dieu 
va faire cela. C'est dans son plan." Mais quel était son plan ? Son 
plan était d'envoyer Jésus-Christ souffrir, saigner, mourir et 
ressusciter pour que nous puissions trouver cette justification. 

John Bytheway :  00:44:37  C'est très bien. J'aime beaucoup la direction que nous avons 
prise. Quand vous lisez ceci et que vous entendez Paul dire "Oh, 
je sais qu'il faut faire ce qu'il faut et puis je ne le fais pas", je 
veux dire que je ne pense pas que nous puissions trop supposer 
qu'il était toujours en train de faire des erreurs. Vous voyez ce 
que je veux dire ? 

Hank Smith :  00:44:49  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:44:52  Parce que quand je lis "Oh homme misérable que je suis" dans 
Néphi, je me dis : "J'aimerais être aussi misérable. J'aimerais 
aussi être de grande taille, mais ça n'arrivera pas." Je me 
demande donc si nous n'avons pas tendance à exagérer lorsqu'il 
parle de lutter contre la chair, parce que nous le faisons tous, 
nous faisons des erreurs, mais je ne pense pas qu'il s'agissait 
d'une habitude vraiment mauvaise et constante de faire des 
erreurs. 

  00:45:14  Robert L. Millet, un invité de l'émission, nous avons eu son livre 
intitulé Becoming New. Il s'agit d'un commentaire sur Paul. Voici 
ce qu'il dit à la page 38. Le titre de ce paragraphe est Paul avant 
et après le Christ. "Le chapitre 7 de l'épître aux Romains a 
suscité plus de malentendus au sujet de Paul et de la race 
humaine en général que n'importe quel autre chapitre de 
l'épître aux Romains. Une lecture superficielle amènera la 
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plupart des personnes qui ne connaissent pas les épîtres 
pauliniennes à secouer la tête et à se demander comment 
l'apôtre Paul a pu attirer autant d'attention au fil des ans et 
comment il a pu être aussi admiré et respecté par les chrétiens 
au cours des siècles. Dans la version King James, ou d'ailleurs 
dans la plupart des autres traductions, nous voyons un pauvre, 
vieux et pitoyable Paul, une excuse faible et pathétique d'un 
homme dont la vie est complètement hors de contrôle, un 
homme qui ne fait jamais ce qu'il devrait faire et qui semble 
toujours faire ce qu'il ne devrait pas faire". 

  00:46:10  Et vous pouvez avoir cette impression pour certains de ces 
versets. Paragraphe suivant. 

  00:46:13  Mon regretté collègue Robert J. Matthews a écrit : " Tel qu'il est 
rendu dans la KJV, Paul est pécheur, charnel et méchant, même 
après des années d'apostolat, et il ne sait pas comment faire le 
bien, ni même ce qui est bon. La TJS reformule le passage de 
manière à montrer la différence entre la vie de Paul sous la loi 
de Moïse et sa vie après avoir échoué et obéi à l'Évangile du 
Christ. Dans la traduction de Joseph Smith, Paul explique que 
lorsqu'il vivait sous la loi de Moïse, il était charnel. Mais grâce à 
l'Évangile, y compris la réception des alliances et des 
ordonnances, il est devenu spirituel. Plus important encore, la 
traduction de Joseph Smith précise que ce n'est qu'en Christ 
qu'il a appris à être un homme bon et que, grâce à l'assistance 
du Christ, Paul a maîtrisé le péché qui était en lui". 

Dr. Joshua Matson :  00:47:06  C'est très bien. Je pense que cela fonctionne très bien juste 
après avoir lu la TJS et montré notre petite difficulté à 
comprendre ce qui se passe. 

John Bytheway :  00:47:15  En regardant cela, j'ai remarqué que la note de bas de page 5A 
du chapitre 7 dit : "TJS, Romains 7:5 jusqu'à l'appendice 27". Et 
puis j'ai remarqué la note de bas de page 15A, "TJS Roman 7." 
C'est comme si je me disais : "Non, vraiment, va voir la TJS." 
C'est deux fois qu'on nous dit de lire les mêmes versets. C'est du 
genre : "Non, vraiment, il faut que vous voyiez ça." C'est donc 
un ajout important. 

Hank Smith :  00:47:40  Oui, certaines personnes ne savent même pas où trouver la 
traduction de Joseph Smith. Si vous êtes dans votre vieille copie 
papier, elle se trouve après le dictionnaire de la Bible, avant les 
cartes. J'ai déjà eu des étudiants qui pensaient : "Je n'ai jamais 
vu ça." En parlant de cette TJS, John, je pense que tout le 
monde devrait la lire et écouter les deux derniers versets. Elle 
termine le chapitre 7 sur un ton plus positif que la KJV. Nous 
sommes maintenant au 26. Il a ajouté quelques versets ici. "Si je 
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ne soumets pas le péché qui est en moi, mais que je serve par la 
chair les lois du péché, ô malheureux que je suis, qui me 
délivrera du corps du péché ? Qui me délivrera du corps de 
cette mort ? Je rends grâces à Dieu par Jésus-Christ notre 
Seigneur, de ce que, par l'esprit, je sers moi-même la loi de 
Dieu". C'est juste un petit changement qui fait, je pense, une 
différence significative. 

John Bytheway :  00:48:34  C'est très bien. Il y a un verset qui m'a beaucoup aidé lorsque 
j'étais un adulte célibataire. J'ai rempli toutes mes conditions 
d'éligibilité en tant que jeune adulte célibataire et je suis 
devenu adulte célibataire. La dernière moitié du verset 18, "Car 
la volonté est présente en moi. Je veux faire ce qui est bien, 
mais je ne trouve pas comment faire ce qui est bien." Je pense 
que c'est... 

Hank Smith :  00:48:56  Oh, oui. 

John Bytheway :  00:48:57  Je sais ce que je suis censé faire, mais je suis parfois 
incompétent pour faire ce que je suis censé faire. J'ai trouvé 
cela utile. "Je veux le faire. Comment le faire, je ne le sais pas 
encore." 

Hank Smith :  00:49:09  Oui, c'est presque comme s'il disait : "le désir de faire le bien est 
là, mais je n'en ai pas la capacité pour l'instant". 

John Bytheway :  00:49:15  Oui, c'est vrai. 

Dr. Joshua Matson :  00:49:16  C'est très bien parce que, encore une fois, pour revenir à 
l'auditoire, Paul s'en prend durement et essaie de corriger des 
années et des années de formation. C'est pourquoi il peut dire : 
" Je connais vos cœurs. Je sais que vous êtes de bonnes 
personnes. Je n'ai entendu que du bien de vous. Ne croyez pas 
que je dise simplement : "Vous êtes misérables". C'est moi qui 
suis misérable. Mais je connais vos cœurs et je sais que vous 
voulez faire cela tout comme moi. Alors s'il vous plaît, s'il vous 
plaît, s'il vous plaît, sachez que j'écris". Et c'est si difficile dans ce 
milieu. Paul ne pouvait pas se contenter de sauter sur Internet, 
d'aller sur FaceTime ou quoi que ce soit d'autre pour parler à 
ces gens. Il doit tout transmettre par écrit. Si nous avons la 
moindre chance de voir qu'il essaie de dire "Hé, je vous rassure, 
je suis comme vous. Je le sais. Je suis passé par là. Je suis là pour 
vous soutenir." C'est très important parce qu'il essaie de 
construire une unité dans ce qui semble être une situation 
infranchissable. 
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Hank Smith :  00:50:08  Oui, c'est vrai. Et c'est vraiment agréable de voir un leader faire 
cela. Je pense qu'il est très agréable de voir un leader être un 
peu vulnérable en disant : "Hé, je n'ai pas toujours fait ce qu'il 
fallait". Et c'est la même chose pour les parents. 

John Bytheway :  00:50:19  Avec Néphi, "Oh, misérable homme que je suis", c'est l'un de 
ses plus grands moments. On ne dirait pas à Néphi : "Allons, 
Néphi. Ne manque pas d'estime de soi." Je veux dire, non, il 
était en pleine forme à ce moment-là. Puis il poursuit : "Mais je 
sais en qui j'ai mis ma confiance. Mon Dieu a été mon soutien" 
et il cite le psaume de Néphi dans 2 Néphi 4. Je suis donc 
d'accord avec vous, Hank. Je suis heureux que Néphi ait dit "Oh, 
misérable homme que je suis" parce que cela nous fait dire à 
tous : "Nous aurons des moments où nous nous dirons "Ah", 
mais ensuite nous saurons en qui nous avons confiance et nous 
irons de l'avant". C'est très bien. 

Hank Smith :  00:50:55  En parlant d'aller de l'avant, Josh, que voulez-vous faire ensuite 
? 

Dr. Joshua Matson :  00:50:59  Nous avons donné le ton avec l'idée que la loi n'est plus 
contraignante pour les chrétiens. Et maintenant que nous 
arrivons au chapitre 8, j'ai en fait écrit dans mes écritures sous 
le chapitre 8 : " La vie est habilitée par le Saint-Esprit. " Et donc, 
au fur et à mesure que nous avançons, le thème de la prochaine 
partie de ce chapitre est le suivant : comment l'Esprit donne-t-il 
du pouvoir à nos vies ? Parce que la question que Paul essaie 
encore une fois de projeter, ce sont les questions que les gens 
vont se poser en lisant cette épître, ils vont arriver à la fin de ce 
chapitre et demander, "Ok, alors qu'est-ce que je suis censé 
faire alors ? Si je ne suis pas censé suivre la loi, quelle est 
l'attente que je suis censé avoir ?" Voici donc le chapitre 8. 
Encore une fois, ces divisions sont arbitraires. Elles ne figuraient 
pas dans les manuscrits originaux, et ce n'est donc qu'une 
continuation de la pensée. 

  00:51:48  Mais au chapitre 8, il dit : "Il n'y a donc maintenant aucune 
condamnation pour ceux qui sont dans le Christ Jésus et qui 
marchent non selon la chair, mais selon l'Esprit." C'est un peu 
une réprimande pour les chrétiens juifs. Il n'y a pas de 
condamnation pour les chrétiens païens qui ne suivent pas la 
loi. Sachez que c'est le cas. Ils marchent selon l'Esprit. À quoi 
cela ressemble-t-il ? Verset 2 : "Car la loi de l'esprit de vie dans 
le Christ Jésus m'a affranchi de la loi du péché et de la mort." 
C'est donc le fait que Jésus-Christ a donné la loi de l'esprit de 
vie. Qu'est-ce que l'Esprit, cet esprit promis, qui est venu le jour 
de la Pentecôte, qu'est-ce qu'il nous enseigne à faire ? Le 
suivons-nous ? 
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  00:52:33  Au fond de mon esprit, je n'oublierai jamais la déclaration du 
président Nelson. "Dans les jours à venir, il sera impossible de 
survivre spirituellement sans l'aide de l'Esprit qui nous guide et 
nous dirige. C'est ce que Paul essaie de dire : "Maintenant, votre 
attente est de vivre par l'Esprit. Et il y a des lois que l'Esprit va 
dicter. Parfois, c'est vous et l'Esprit qui saurez à quoi ressemble 
cette loi, mais elle sera là et vous devrez la suivre." Nous devons 
donc être habilités à vivre selon l'Esprit, et c'est l'Esprit qui nous 
guidera et nous dirigera. 

  00:53:09  Il est intéressant de noter que le mot utilisé ici est pneuma en 
grec, le même mot que nous trouvons dans l'Ancien Testament 
pour désigner l'esprit qui règne sur la terre lors de la création. 
Ainsi, en reliant cela à l'esprit de vie, le souffle de vie que Dieu 
donne à Adam et Eve lorsqu'ils sont créés, c'est l'essence même 
de la vie. Elle est censée être dirigée par l'Esprit. 

  00:53:32  Et pour commenter cela, l'une de mes conférences préférées 
donnée par Sœur Nelson, en janvier 2017, est sa discussion sur 
l'amour et le mariage. Elle passe en revue, et je l'utilise tout le 
temps avec mes étudiants du séminaire lorsque j'enseigne 
l'intimité, parce qu'elle l'enseigne si bien. Le mot " esprit de vie 
" est le mot grec pneuma qui est utilisé dans toute la traduction 
grecque de l'Ancien Testament comme l'esprit de vie, c'est 
l'esprit qui est au-dessus de la création dans Genèse 1, 2. Il est 
lié à l'idée du souffle de vie qui a été donné à Adam et à Ève lors 
de la création. C'est ce qui était censé dicter leur vie. 

  00:54:13  En lisant ce verset, je vois que Paul essaie de dire qu'il faut vivre 
de manière à ce que l'Esprit soit toujours présent. Et chaque fois 
que je pense à cela, je ne peux m'empêcher de vouloir 
enseigner la discussion de sœur Wendy Nelson sur l'importance 
du Saint-Esprit. Elle parle de l'intimité, mais elle l'élargit à tout 
le monde et à la vie. Elle dit : "Pour une véritable intimité 
conjugale, le Saint-Esprit doit être impliqué. Il n'est tout 
simplement pas possible de vivre en dehors du mariage les 
expériences intimes que l'on peut avoir à l'intérieur, parce que 
l'esprit n'est pas présent." 

  00:54:45  "L'ancien Parley P. Pratt a enseigné que le Saint-Esprit a la 
capacité d'accroître, d'élargir, de développer et de purifier 
toutes les passions et affections naturelles. Imaginez qu'il puisse 
purifier vos sentiments. Par conséquent, tout ce qui invite 
l'esprit dans votre vie et dans la vie de votre conjoint et de votre 
mariage augmentera votre capacité à faire l'expérience de 
l'intimité conjugale. C'est aussi simple et aussi profond que cela. 
En revanche, tout ce qui offense l'esprit diminuera votre 
capacité à ne faire qu'un avec votre conjoint. Des choses telles 
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que la colère, la luxure, le non-pardon, la dispute, l'immoralité 
et le péché non repenti réduiront votre tentative d'intimité 
conjugale à quelque chose qui n'est rien de plus qu'une 
expérience sexuelle". 

  00:55:26  Bien que la sœur Nelson situe cela dans le domaine de l'intimité 
conjugale, je pense que nous pouvons faire le lien avec Paul et 
dire qu'il s'agit de tout ce qui se passe dans nos vies. S'il y a 
quelque chose que nous faisons dans notre vie ou que nous 
essayons de faire sans l'esprit, ce ne sera pas aussi réussi que si 
nous essayons de le faire avec l'esprit. Et une grande partie de 
ce que nous allons lire au chapitre 8 concerne la réception de 
cet esprit. Comment éviter les choses qui éloignent l'esprit ? Et 
comment acceptons-nous et recevons-nous l'esprit dans nos 
vies et vivons-nous selon la direction que nous recevons de lui ? 

  00:56:00  La raison pour laquelle l'esprit peut nous diriger, verset 3... Et 
encore une fois, nous ne pouvons pas nous détacher de cette 
vérité éternelle et essentielle. Le verset 3 du chapitre 8 de 
l'épître aux Romains dit : "Car ce que la loi ne pouvait faire, en 
ce qu'elle était faible par la chair, Dieu l'a fait en envoyant son 
propre fils, en ressemblance avec la chair du péché et pour le 
péché, et il a condamné le péché dans la chair." Alors pourquoi 
pouvons-nous vivre selon l'esprit ? Pourquoi l'esprit peut-il 
vivifier nos vies et nous aider ? C'est grâce à l'expiation de Jésus-
Christ. 

  00:56:29  Le Saint-Esprit ne fait rien d'indépendant du sacrifice expiatoire 
du Sauveur. Il l'amplifie. Ainsi, nos vies devraient être vécues de 
manière à ce que l'esprit nous guide et nous dirige pour que 
nous puissions faire beaucoup de grandes choses. Un bon 
résumé de cela serait le verset 6, qui se lit un peu différemment 
de ce que nous voyons plus loin dans le Livre de Mormon, mais 
Romains 8:6, "Car l'esprit charnel, c'est la mort, mais l'esprit 
spirituel, c'est la vie et la paix." Nous avons donc cette référence 
croisée dans le Livre de Mormon où il est dit qu'être charnel, 
c'est la mort, mais qu'être spirituel, c'est la vie éternelle. Il y a 
donc une petite différence dans ce que Paul écrit ici, mais c'est 
l'essence même de ce que Paul essaie de faire comprendre à ces 
chrétiens juifs et païens, c'est qu'il faut avoir l'esprit spirituel. 
Vous devez avoir les yeux fixés sur la gloire de Dieu plutôt que 
de vous concentrer sur les choses mondaines et temporelles. 

John Bytheway :  00:57:28  J'ai aimé ce que vous avez dit au sujet de l'esprit et du Saint-
Esprit qui nous guident et de l'expiation de Jésus-Christ qui sont 
liés. Voici ce qu'a dit Brigham Young. Il s'agit du Journal of 
Discourses, volume 12, 104. "Il n'y a aucun doute si une 
personne vit selon les révélations données au peuple de Dieu. Il 
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se peut que l'esprit du Seigneur lui signifie sa volonté et le guide 
et le dirige dans l'accomplissement de ses devoirs dans ses 
exercices temporels et spirituels. Je suis cependant convaincu 
qu'à cet égard, nous vivons bien en deçà de nos privilèges". 

Dr. Joshua Matson :  00:58:05  C'est très bien. 

John Bytheway :  00:58:06  Quand vous parlez de l'esprit spirituel, vous voulez dire que le 
Saint-Esprit peut vraiment nous aider dans tout ce que nous 
avons à faire ? Oui, j'en serais ravi. Et n'est-ce pas ce qui s'est 
passé à la table des sacrements ? Son esprit peut toujours être 
avec nous. Mais j'aime que Brigham Young dise : "Nous vivons 
en dessous de nos privilèges", ce qui me donne envie de dire : 
"Il faut que j'aille plus loin. Je dois être plus spirituel, comme le 
dit Paul." 

Hank Smith :  00:58:30  Excellent. J'aime beaucoup cette discussion parce que si vous 
êtes comme moi, je sais quand j'ai perdu l'esprit. J'espère que 
cela n'arrive pas souvent, mais je peux voir qu'être charnel ou 
être conduit par ses émotions ou par ses appétits et ses 
passions, cela ne va pas bien se terminer. Cela ne finit jamais 
bien. Mais si vous êtes guidés par l'esprit et que vous contrôlez 
ces choses, cela mène à la vie et à la paix. Au verset 7, il dit que 
l'esprit charnel est inimitié contre Dieu, ce qui ressemble 
beaucoup au roi Benjamin : "L'homme naturel est ennemi de 
Dieu", parce qu'il fait du tort aux enfants de Dieu. 

Dr. Joshua Matson :  00:59:08  Oui, c'est vrai. Et Hank, je pense que l'une des autres étapes que 
nous pouvons franchir dans cette discussion est de garder à 
l'esprit notre contexte. Il y a des conflits entre les chrétiens juifs 
et les chrétiens païens, et c'est parce qu'ils ont un esprit 
charnel. Ils se concentrent sur le moment présent. Nous le 
voyons dans les nouvelles. Nous le voyons dans les discussions : 
"Notre monde d'aujourd'hui est très divisé". Pourquoi ne pas se 
tourner vers les paroles de Paul et dire : "D'accord, nous 
pouvons être divisés sur différents sujets, nous pouvons être 
divisés sur différentes questions, mais Jésus-Christ peut nous 
unifier tout comme il les a unifiés. Nous pouvons trouver cela". 
L'une des premières étapes consiste pour moi à faire une 
introspection et à me dire que j'ai un esprit charnel sur ce sujet 
et que je peux m'améliorer. J'aime ce que Paul dit au verset 9 de 
Romains 8 : "Mais vous n'êtes pas dans la chair. Vous êtes 
saints. Vous êtes mis à part. Vous êtes des saints. Mais dans 
l'esprit, et si l'esprit de Dieu habite en vous. Or, si quelqu'un n'a 
pas l'esprit du Christ, il n'est pas de lui." 

  01:00:13  Donc si nous agissons en dehors de cet esprit, nous n'agissons 
pas pour le Christ. Mais au verset 10, "Si Christ est en vous, le 
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corps est mort à cause du péché, mais l'esprit est vie à cause de 
la justice." Nous voyons donc l'accent mis sur le fait que nous 
devons chercher à accueillir l'esprit et surtout à accueillir le 
Sauveur dans notre vie. Et quels sont ses grands 
commandements ? Aimer Dieu, aimer son prochain. Et c'est ce 
qui permet de vaincre cette charnalité qui est évidente chez 
chacun d'entre nous. 

John Bytheway :  01:00:47  C'est vraiment amusant de le voir dans le contexte de Paul 
essayant de réunir ces groupes. Je suis très heureux que vous 
fassiez cela parce que cela me donne beaucoup de "Oh"... "Oh, 
je comprends." 

Hank Smith :  01:01:00  Je ne pense pas que le lien entre le Saint-Esprit et l'Expiation 
soit aussi bien compris par les membres de l'Église qu'il pourrait 
l'être. Puis l'ancien Henry B. Eyring a dit, il s'agit d'un discours 
de BYU prononcé en 1989. Vous souvenez-vous des années 
1900 ? 

John Bytheway :  01:01:20  J'étais là, j'en suis sûr. 

Hank Smith :  01:01:22  C'était le cas ? Oui, probablement. Il dit : "Vous pouvez inviter le 
Saint-Esprit à vous accompagner dans votre vie et vous pouvez 
savoir quand il est là et quand il se retire." C'est la partie qui est 
vraiment profonde pour moi. "Et lorsqu'il est votre compagnon, 
vous pouvez avoir la certitude que l'Expiation agit dans votre 
vie." Pendant longtemps, je n'ai pas fait le lien avec la 
compagnie du Saint-Esprit, car c'est une indication que 
l'expiation du Sauveur est en train de changer votre nature, 
comme le dirait Paul ici, vous faisant passer d'un esprit charnel 
à un esprit spirituel. 

Dr. Joshua Matson :  01:02:00  Avec toute cette discussion sur la réception de l'esprit et la 
tentative de pouvoir dire que c'est la nouvelle direction de 
ralliement que nous allons recevoir, j'aime ce que Paul va faire 
ici dans les versets 15, 16 et 17 de Romains 8. Il commence par 
dire : "Car vous n'avez pas reçu l'esprit de servitude pour la 
crainte." Regardez comment il oppose l'esprit de vie, de paix et 
de joie qui vient de Dieu, "à l'esprit de servitude et de crainte 
qui vient de l'adversaire". Il met en place cette dichotomie. Mais 
il dit ensuite : "Mais vous avez reçu l'esprit d'adoption par 
lequel nous crions Abba, Père." Paul essaie de dire à ces saints 
chrétiens de Rome : "Lorsque vous avez accepté le Christ, vous 
avez été adoptés dans une famille unie. Et bien que vous 
puissiez avoir quelques querelles avec vos frères et sœurs qui 
ont des opinions un peu différentes des vôtres, nous sommes 
une famille et nous avons le même Dieu." 
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  01:02:55  "Ainsi, cet esprit rend témoignage", au verset 16, "à notre 
esprit, et nous sommes enfants de Dieu". Paul essaie donc de 
mettre l'accent sur la véritable identité de ces chrétiens. Peu 
importe que vous soyez un chrétien païen, peu importe que 
vous soyez un chrétien juif. Vous êtes un chrétien. Laissez 
tomber le précédent. Laissez tomber ce que vous étiez 
auparavant et concentrez-vous sur ce point. De nos jours, le 
président Nelson essaie de nous inciter à faire de même. Quelle 
est notre identité ? D'abord et avant tout, c'est notre identité 
divine en tant qu'enfants de Dieu, enfants de l'alliance, c'est-à-
dire que nous sommes des individus qui ont mis Dieu au 
premier plan. Ainsi, le fait de reconnaître que Paul dit la même 
chose à propos de l'identité que le président Nelson aujourd'hui 
montre que nous avons un lien avec ces anciens saints, mais 
que nous avons été adoptés par Dieu, que nous sommes ses 
enfants et que nous avons son esprit avec nous. 

Hank Smith :  01:03:52  Nous sommes cohéritiers, nous sommes enfants de Dieu, nous 
sommes une famille. C'est ce qu'il semble dire : "Vous devez 
vous unir à ces saints romains." 

Dr. Joshua Matson :  01:04:02  Et en fin de compte, n'est-ce pas là le but de Sion ? Je suis 
parfois frustré par mes étudiants lorsque nous parlons de la 
seconde venue et qu'ils me regardent en disant : "Frère Matson, 
jusqu'à quel point le monde doit-il aller mal avant que Jésus ne 
revienne ?". Je leur réponds : "Puis-je vous poser une question ? 
Dans quel état devons-nous nous trouver avant que Jésus ne 
revienne ?" Et l'une de ces choses est de comprendre notre 
identité et de comprendre que nous sommes tous dans le 
même bateau, que nous devons, en tant que saints, nous unir 
bras dessus bras dessous et construire le royaume pour nous 
préparer à cela. Car c'est en faisant cela, verset 17, "et si nous 
sommes enfants, nous sommes héritiers, héritiers de Dieu et 
cohéritiers du Christ. Et si nous souffrons avec lui, c'est pour 
être aussi glorifiés ensemble." 

Hank Smith :  01:04:46  Si nous voulons que le roi vienne, nous ferions mieux de 
construire le royaume pour qu'il vienne. 

John Bytheway :  01:04:52  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway : 00:00:00 Continuez à écouter la deuxième partie avec le Dr Joshua 
Matson, Romains 7 à 16. 

Hank Smith : 00:00:07 Fantastique, Josh, continuons à lire le chapitre 8. Qu'allons-nous 
voir ensuite ? 

Dr. Joshua Matson :  00:00:11 Nous avons parlé du fait d'être cohéritiers avec le Christ en 
8:17, mais je voudrais me concentrer sur une partie sur laquelle 
on n'insiste pas beaucoup, à savoir la dernière partie après le 
point-virgule. Le verset 17 de Romains 8 dit : "Si nous souffrons 
avec lui, c'est pour être glorifiés ensemble". Il dit que le salut est 
une expérience commune, et je me souviens d'avoir entendu 
quelque chose de semblable dans le temple, lors d'une session 
de dotation, et de m'être demandé pourquoi le Seigneur 
voudrait que je sois lié à lui et que je puisse recevoir le salut. Il a 
fait le travail. Je suis sur ses talons. 

00:00:49 Mais l'une des choses que nous voyons tout au long du 
Nouveau Testament, ce sont ces différents modèles qui 
expliquent ce qu'est l'expiation. Il y a le modèle de la 
rédemption, selon lequel nous devons être rachetés par 
l'expiation de Jésus-Christ. Il y a le modèle de la substitution, 
selon lequel Jésus a pris tous nos péchés et en a subi les 
conséquences, et s'est donc substitué à nous. Il y a le modèle de 
l'expiation, qui emprunte aux sacrifices de l'Ancien Testament 
et à l'idée d'un sacrifice couvrant nos péchés. Le mot kippur, qui 
signifie couvrir, est lié à l'expiation. Nous avons le modèle de la 
réconciliation, qui repose sur l'idée que l'expiation réconcilie les 
personnes éloignées, c'est-à-dire nous, avec Dieu. 

00:01:33 Mais un modèle dont nous ne parlons pas beaucoup se trouve 
ici au verset 17, c'est le modèle de participation au salut, c'est-
à-dire que nous participons réellement à ce salut, et ce n'est pas 
que nous fassions quoi que ce soit que le Christ n'ait pas pu 
faire. C'est que nous participons, et j'aime les mots en Jésus-
Christ dans The World of the New Testament, ce grand volume 
qui a été édité par un certain nombre de professeurs de 
l'Université BYU. Mais lorsqu'ils décrivent cela, ils disent : "Dans 
ce modèle, Jésus partage les douleurs et les souffrances de son 
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peuple qui, lui aussi, est transformé en partageant d'une 
certaine manière ce que Jésus a vécu. Si nous souffrons avec lui, 
c'est pour être glorifiés ensemble. Ce modèle est 
particulièrement important pour expliquer le rôle 
d'ordonnances telles que le baptême dans la transmission de la 
grâce du Christ". 

  00:02:22  Alors, pourquoi concluons-nous des alliances ? Pourquoi 
participons-nous à ces choses ? Parce que nous sommes censés 
aider les autres, comme le Christ nous a aidés. Nous participons 
non pas parce que les ordonnances ou les œuvres que nous 
accomplissons font quelque chose que le Christ ne peut pas 
faire. C'est parce que nous participons à l'œuvre du salut. Je 
pense qu'il est très important que nous reconnaissions que 
l'expiation couvre tout, mais que Dieu veut que nous soyons 
fidèles, comme nous l'avons dit au début. 

Hank Smith :  00:02:54  Il poursuit, Josh, en parlant des souffrances du temps présent. 
C'est le verset 18. Il dit, oui, cela fait partie de notre foi, de 
souffrir avec lui. Il dit : "J'estime que les souffrances du temps 
présent ne sont pas dignes d'être comparées à la gloire qui sera 
révélée en nous." 

Dr. Joshua Matson :  00:03:14  Et ce verset, Hank, est si bon, et il me rappelle la discussion que 
vous avez eue avec le Dr Dan Belnap, qui a utilisé ce verset en 
parlant de l'expiation, à savoir que la souffrance de Jésus-Christ, 
il l'a endurée parce qu'il savait qu'il y aurait de la gloire en elle 
pour lui et pour nous. Dans quelle mesure la gloire fait-elle 
également partie du sacrifice expiatoire ? J'ai été très 
impressionné par la discussion du Dr Belnap sur le verset 18, et 
je pense que c'est quelque chose qui m'a beaucoup apporté. 

Hank Smith :  00:03:42  J'ai beaucoup aimé cet épisode ainsi que celui du Dr Belnap. Je 
les aime tous. Il semblait nous relier au Sauveur d'une manière 
merveilleuse dans la souffrance, et je pense que cela 
correspond à ce que Paul dit au verset 31. "Si Dieu est devant 
nous, ou si nous sommes dans la même équipe que Dieu, qui 
peut être contre nous ? Ou Joseph Smith change : "Qui peut 
prévaloir contre nous ?" 

Dr. Joshua Matson :  00:04:04  Prévaloir. 

Hank Smith :  00:04:05  Une fois que vous êtes devenus cohéritiers avec le Christ et avec 
toute cette famille, vous êtes dans le camp des vainqueurs. 

Dr. Joshua Matson :  00:04:11  Et quelle importance cela aurait-il pour son auditoire ? Il y a des 
gens qui vont entendre cela pour la première fois de la bouche 
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de Phoebe, et ils vont dire : "J'avais l'impression que mon voisin 
dans la congrégation était contre moi, mais je peux avoir la foi 
de continuer à venir à l'église parce que Jésus est avec moi. Il 
connaît mon cœur." On en revient à ce contexte, puis aux 
grandes paroles de Paul au verset 35, dont vous parliez : "Dieu 
étant avec nous, qui nous séparera de l'amour du Christ ? La 
tribulation, la détresse, la persécution, la famine, la nudité, le 
péril, l'épée ? Non, aucune de ces choses ne peut nous séparer 
de Dieu. Pourquoi ? Parce qu'au verset 28, "Nous savons que 
toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, de 
ceux qui sont appelés selon son dessein." Donc, même ces 
tribulations, non pas que Dieu va les enlever aux justes, mais il 
peut utiliser même la persécution, la détresse, la nudité, le péril 
et l'épée pour notre bien si nous nous confions en lui. 

John Bytheway :  00:05:08  Est-ce qu'il y a des versets qui disent qu'il va juste les emmener 
? C'est plus joli. 

Hank Smith :  00:05:13  Oui, j'aimerais bien. 

John Bytheway :  00:05:14  Comme les épées, la peste, la famine et d'autres choses. Oui, 
j'aime ça autant que les autres, mais... 

Hank Smith :  00:05:22  Josh, dites-nous ce qu'il y a dans le chapitre 9. 

Dr. Joshua Matson :  00:05:24  Nous allons donc prendre cette idée que vous êtes tous 
adoptés, que vous faites tous partie du Christ, mais Paul doit 
revenir en arrière et dire qu'il a besoin d'expliquer certaines 
choses. Tout au long de l'Ancien Testament, Dieu met l'accent 
sur la particularité du peuple de l'alliance, de l'Israël de 
l'alliance, parce qu'il est né dans l'alliance et qu'il a accepté 
l'alliance par le biais de ces anciennes ordonnances, et la 
question à laquelle Paul tente de répondre dès le départ est la 
suivante : "D'accord, c'est très bien, mais nous savons que le 
peuple juif est le peuple choisi par Dieu. Quelle est donc la place 
des païens dans ces promesses ? Au chapitre 9, Paul va donc 
répondre à la question de ceux qui pourraient se demander : 
"Attendez, nous étions juifs. Il nous a été promis que nous 
étions le peuple particulier de Dieu, le peuple de l'alliance, et 
que nous avions une destinée spécifique à accomplir. Quelle est 
la place des païens dans tout cela ? 

  00:06:22  Ils ont rejoint l'église. Ils sont maintenant chrétiens, mais où 
cela intervient-il ? J'adore le chapitre 9. Je pourrais passer une 
journée entière à en parler, et j'en ai déjà beaucoup parlé. Mais 
le chapitre 9 est vraiment génial parce que Paul prend des 
passages de l'Ancien Testament, de la Torah, de la Loi, des 
prophètes, des écrits, et il montre à maintes reprises que Dieu a 
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un plan, un dessein et une promesse pour les païens. Ainsi, alors 
que ceux qui ont un héritage juif disent : "Non, non, non, nous 
sommes le peuple de l'alliance. Nous avons des promesses", 
Paul dit : "Non, regardez les Écritures. Les Écritures parlent de 
ce que je ressens à l'égard des autres nations. Et vous n'avez pas 
le droit de venir dire : "Non, nous sommes les élus, mais pas 
eux", parce que Dieu, en fait, a parlé à maintes reprises dans 
votre loi de l'importance des païens. 

  00:07:15  Et je pense que tout cela peut être résumé par le verset 15, qui 
est une citation de l'Exode 33:19. Car il dit à Moïse : "Je ferai 
miséricorde à qui je ferai miséricorde, et j'aurai compassion de 
qui j'aurai compassion". Ce n'est pas à nous de juger qui est 
digne de l'alliance et qui ne l'est pas, et quel que soit leur passé, 
Dieu a un rôle et un but pour eux. Le chapitre 9 est donc une 
pléthore de citations de l'Ancien Testament qui montrent que 
les païens sont en fait le peuple saint promis. 

Hank Smith :  00:07:47  C'est un petit essai persuasif utilisant le livre qu'ils connaissent 
le mieux. 

Dr. Joshua Matson :  00:07:51  Tout à fait. Encore une fois, lorsque nous savons que c'est son 
public, cela nous aide à le faire. 

Hank Smith :  00:07:56  J'ai beaucoup aimé le verset 24. "Nous aussi, ceux qu'il a 
appelés, non seulement parmi les Juifs, mais aussi parmi les 
païens." N'est-il pas le Dieu des Juifs et des païens ? Ne 
voudriez-vous pas que votre Dieu soit aussi grand ? 

Dr. Joshua Matson :  00:08:10  Oui. Nous allons maintenant arriver au chapitre 10, et nous 
allons voir qu'il va continuer à essayer de mettre l'accent sur la 
nécessité de faire en sorte que ce que vous avez fait lorsque 
vous étiez sous l'ancienne alliance, c'est bien et c'est très bien. 
Et ce zèle, vous devez l'utiliser lorsque vous suivez Jésus-Christ. 
Au verset 2 du chapitre 10, on peut lire : "Car je leur rapporte 
qu'ils ont du zèle pour Dieu, mais non pas selon la 
connaissance" ; ainsi, lorsque nous parlons des païens, ils 
essaient aussi de suivre Dieu avec zèle, de la meilleure façon 
possible. L'une des leçons les plus marquantes que j'ai reçues 
lorsque j'étais au MTC et que je me préparais à partir en 
mission, c'est lorsque notre professeur de MTC s'est assis et a 
dit : "Je veux que vous sachiez à quel point Dieu aime tous ses 
enfants", et qu'elle nous a fait part d'une expérience qu'elle 
avait vécue lors de sa mission et au cours de laquelle elle avait 
appris avec une certitude absolue que Dieu ne faisait pas 
acception des personnes, que les gens essayaient de faire de 
leur mieux avec les connaissances dont ils disposaient. Pour en 

Romains 7-16 Parte 2 followHIM Podcast Page 4 



revenir à l'amour bienveillant, nous traitons les gens 
différemment lorsque nous savons qu'ils font de leur mieux. 

  00:09:17  Je pense à mes enfants. Quand j'entre dans une chambre et que 
je dis : "Hé, as-tu rangé ta chambre ?", que j'entre et que je vois 
que leur lit n'est pas tout à fait fait fait comme je l'aurais fait et 
que leurs jouets ne sont pas tout à fait rangés là où je voudrais 
qu'ils le soient, et qu'ils se retournent et me regardent avec des 
yeux triomphants en disant : "Papa, regarde, je l'ai fait", 
comment puis-je ne pas en être fier ? Paul dit la même chose et 
il essaie d'aider tout le monde à Rome à comprendre que les 
juifs et les païens faisaient de leur mieux avec les connaissances 
qu'ils avaient. 

  00:09:51  Maintenant, rassemblons-nous. Aimons-nous les uns les autres 
parce que les choses que nous faisons... Il va citer Moïse au 
verset 8 du chapitre 10. "Car Moïse décrit la justice qui est dans 
la Loi, afin que l'homme qui fait ces choses vive par elles." Vous 
faites de votre mieux avec ce que vous avez, et en regardant 
autour de vous dans nos congrégations aujourd'hui, je pense 
que nous pouvons dire quelque chose de similaire. Ceux qui 
sont assis dans l'église font de leur mieux. Comment ne pas être 
fiers ? Mais trop souvent, nous laissons l'homme naturel 
prendre le dessus et nous essayons de les juger et de les 
regarder à travers notre prisme plutôt qu'à travers le prisme de 
Dieu. 

John Bytheway :  00:10:28  Une fois, je suis allé chez le coiffeur. La femme qui me coiffait 
m'a demandé où elle vivait et tout ça, et j'ai découvert qu'elle 
était membre de l'église et où elle allait à l'église. Elle vivait 
dans ma région, mais ses parents avaient fait une mission dans 
un quartier défavorisé, et elle m'a dit : "J'adore y aller. J'y suis 
encore parce que, premièrement, je me sens tellement utile et, 
deuxièmement, quand les gens viennent, nous sommes 
tellement heureux de les voir là. Et j'aime accueillir les gens ici." 
Cela m'a fait penser à ma mission et au fait que nous étions 
reconnaissants que quelqu'un vienne et que je sois si heureux 
que vous soyez là. Aux Philippines, certaines personnes sont 
venues avec des tongs et un T-shirt portant une publicité pour 
une bière, parce que c'est tout ce qu'elles avaient, et nous 
étions si heureux qu'elles soient là. J'aime ce que vous avez dit à 
ce sujet. J'aime cet état d'esprit qui consiste à être 
reconnaissant que les gens soient là, qu'ils viennent au culte et 
à la table des sacrements pour entendre parler de Jésus. 
Comment ne pas se réjouir de cela ? 

Hank Smith :  00:11:34  Oui, je vois ce thème que vous nous avez montré, Josh, où Paul 
essaie continuellement de réunir ces deux groupes. Voici 
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Romains 10:12 : "Il n'y a pas de différence entre le Juif et le 
Grec, car le même Seigneur, au-dessus de tous, est riche pour 
tous ceux qui l'invoquent. Car quiconque invoquera le nom du 
Seigneur sera sauvé." Cela résume ce qu'il essaie de faire encore 
et encore avec ces saints romains. 

John Bytheway :  00:12:01  En lisant ce texte, je me disais qu'il me rappelait un peu la 
parabole des ouvriers de la vigne qui regardent de côté. Qui 
sont-ils et d'où viennent-ils ? Et combien sont-ils payés ? C'est le 
défi qu'il doit relever. Pour lui, il s'agit d'un lieu différent, d'un 
pays différent, d'une éducation différente, mais il ne faut pas 
comparer. Il n'y a pas de différence. Le Seigneur est au-dessus 
de tout. 

Dr. Joshua Matson :  00:12:26  Et j'aime cette déclaration, le Seigneur sur tous. Le mot 
Seigneur en grec, kyrios, aurait eu une signification différente 
pour la congrégation juive et la congrégation païenne. Kyrios est 
le mot utilisé dans la traduction grecque pour Jéhovah dans 
l'Ancien Testament. C'est la traduction de Seigneur. Et pour le 
public grec, c'est un mot qui aurait été utilisé pour désigner un 
maître, quelqu'un qui est à la tête d'une famille. Je suis très 
impressionné par la façon dont Paul parvient à équilibrer ces 
deux congrégations et à utiliser des mots qui auront une 
signification importante pour chacune d'entre elles. Et il 
formule sa déclaration de telle manière que, comme le dit le 
verset 11 de la citation d'Ésaïe 28:16, "Quiconque, ou tous ceux 
qui croient en lui, n'auront pas à rougir". Tous ceux qui croient 
en lui sont les bienvenus, et Paul est capable de le faire si bien. 

  00:13:19  Et en utilisant mon expérience des manuscrits de la mer Morte, 
voici le Pesher de Paul sur tous les versets qu'il a cités au 
chapitre 9. C'est donc ici que Paul va dire, je vais l'expliquer 
maintenant et ce que cela signifie pour nous aujourd'hui, et pas 
seulement ce que cela signifiait pour ceux qui ont écrit ces 
textes à l'origine dans l'Ancien Testament. Les chapitres 9 et 10 
vont donc très bien ensemble si vous les lisez de cette manière. 

Hank Smith :  00:13:39  Oui, c'est vrai. 

Dr. Joshua Matson :  00:13:40  Poursuivant l'idée que Paul fournit un commentaire sur toutes 
ces écritures, Paul va passer au chapitre 11 et faire quelque 
chose qui, pour moi, a eu le plus d'impact dans tout cela. Il va 
donc continuer à citer ces écritures, et il va continuer à essayer 
de fournir un commentaire en 11:1-12. Mais je veux reprendre 
au verset 13, où il dit ceci : "Car c'est à vous, païens, que je 
parle, en tant qu'apôtre des païens. J'exalte ma charge." Cette 
idée que Paul se considère comme un apôtre des païens est 
répétée plus loin au chapitre 15. Si vous allez au chapitre 15 et 
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que vous reliez ceci, parce que cela va les aider à comprendre le 
reste de ce qui va se passer dans le reste du chapitre, alors ici, 
dans Romains 11:13, où il s'appelle lui-même l'apôtre des 
païens et qu'il magnifie sa fonction, si nous faisons une 
référence croisée à 15:9, il voit ceci. 

  00:14:43  Paul écrit donc dans Romains 15:9 : "Afin que les païens 
glorifient Dieu pour sa miséricorde, selon qu'il est écrit : à cause 
de cela, je confesserai parmi les païens et je chanterai ton nom. 
C'est pourquoi, comme il est écrit, je confesserai parmi les 
païens et je chanterai ton nom." Il s'agit d'une citation du 
Psaume 18:49, 50. Je pense que Paul se reconnaît dans ce texte. 
Il lit le Psaume 18, 49, 50, ou le chante, car il s'agit des hymnes 
du judaïsme ancien, et je me demande s'il ne se dit pas : "De qui 
parle cette écriture ?" Ce n'est pas sans rappeler ce qui se passe 
avec les trois témoins dans le Livre de Mormon. Pendant que 
Joseph traduit, des personnes comme Martin Harris se tournent 
vers lui et lui demandent : "Joseph, qui sont ces trois témoins ? 
Et si ces témoins sont là, puis-je être l'un d'entre eux ?" J'aime 
cette approche proactive de l'Écriture. C'est que Paul lit, étudie, 
participe à l'Écriture, et puis il dit : "Eh bien, est-ce que cela 
pourrait être un accomplissement ? Pourrais-je accomplir cette 
prophétie dans ma vie ? Pourrais-je vivre cela ?" Lorsqu'il parle 
de magnifier sa fonction, et c'est moi qui parle en tant que moi 
de l'Évangile selon Josh, je me demande si Paul n'a pas vu cela 
et n'a pas dit : "Je veux faire cela." 

Hank Smith :  00:15:56  Josh, il dit presque carrément, n'est-ce pas, dans Romains 15:16 
? "Afin que je sois ministre de Jésus-Christ auprès des païens, 
annonçant l'Évangile de Dieu, pour que l'offrande des païens 
soit agréée, étant sanctifiée par le Saint-Esprit. Je pense que 
vous avez raison. 

Dr. Joshua Matson :  00:16:12  Oui, c'est vrai. Et donc pour moi, si je lis ceci aujourd'hui ou si 
j'ai une discussion avec des étudiants, je pourrais dire : " Quelles 
prophéties dans les Écritures voulez-vous aider à accomplir ? 
Quelles sont les choses que Dieu veut réaliser et auxquelles 
vous voulez participer ? Car si Dieu le fait pour Paul, si Dieu le 
fait pour Martin Harris, pourquoi ne le ferait-il pas pour vous ? 
Et si nous avons des intentions justes, si c'est vraiment pour 
faire avancer le royaume de Dieu, pas pour notre propre 
satisfaction, Dieu voudra que nous en fassions partie. Toute 
cette section parle de la coordination préalable, de l'idée que 
nous sommes prédestinés à accomplir une grande œuvre, et 
peut-être qu'une partie de cela a à voir avec notre propre 
agence. Que choisissons-nous d'accomplir ? Je pense que c'est 
cela qui est passionnant, que nous pouvons lire les Écritures 
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d'une nouvelle manière en disant : "C'est une prophétie. Je veux 
la voir s'accomplir. Dieu, comment puis-je faire cela ?" 

John Bytheway :  00:17:06  Cela me rappelle l'appel du président Nelson à rassembler Israël 
et, pour simplifier les choses, il a dit : "Chaque fois que vous 
faites quelque chose qui aide quelqu'un de l'un ou l'autre côté 
du voile à faire un pas vers l'alliance avec le Christ, vous 
contribuez à rassembler Israël." Et nous pouvons tous y 
participer. J'aime que vous disiez que je peux contribuer à ce 
que cela devienne réalité. Une autre me vient à l'esprit. Chacun 
entendra l'Évangile dans sa propre langue. Oh, je pourrais peut-
être être missionnaire et m'efforcer d'apprendre ma langue 
pour qu'ils puissent entendre l'Évangile dans leur propre langue. 

Dr Joshua Matson :  00:17:39  Ou je peux être le président Nelson et assister à une réunion 
avec Spencer W. Kimball qui nous demande si nous sommes 
prêts à apporter l'Évangile en Chine. Je peux rentrer chez moi et 
apprendre le chinois. S'il y a des choses que nous devons faire 
pour nous préparer à cela, je pense que Paul nous lance un cri 
de ralliement. Allez et agissez. De votre propre volonté, de votre 
propre choix, allez rassembler Israël de la manière qui vous 
semble la plus appropriée, en fonction de ce que vous pouvez 
ajouter et de ce à quoi vous voulez participer. Je pense que Dieu 
veut nous donner plus de ce que nous voulons que nous ne lui 
permettons parfois de participer, et il nous magnifiera si nous le 
faisons avec un cœur honnête. 

John Bytheway :  00:18:14  Si vous avez le désir de servir, vous êtes appelé à le faire. 

Dr. Joshua Matson :  00:18:17  L'autre partie de Romains 11 qui est intéressante, en particulier 
pour les saints des derniers jours, c'est que nous allons avoir 
une parabole d'un olivier, très semblable à ce que nous voyons 
dans le chapitre 5 de Jacob, la greffe. C'est beaucoup plus court. 
C'est peut-être la version abrégée. Quand vous arrivez à Jacob 5 
dans votre étude du Livre de Mormon, à un moment donné, 
vous dites, lisons la version abrégée de Paul dans Romains 
chapitre 11. Donc Romains 11, au verset 16, il va donner une 
discussion très similaire à cela, que Dieu a une vigne, que son 
peuple fait partie de cette vigne, et qu'il veut greffer des 
branches saines, vigoureuses et grandes dans l'arbre d'Israël, 
pour ainsi dire. Au verset 17, il parle de greffer cette branche 
sauvage que les chrétiens juifs vont immédiatement dire : "Oh, 
ce sont les païens. Ils sont sauvages. Ils ne sont pas comme 
nous. Ils ne sont pas apprivoisés. Ils sont sauvages." 

John Bytheway :  00:19:10  Sauvage. 
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Dr. Joshua Matson :  00:19:11  C'est là qu'ils se trouvent. Mais il est fascinant de constater, en 
parcourant l'ensemble de ce commentaire, que le peuple élu de 
Dieu se trouve là. Si vous regardez, il y a un mot qui est utilisé 
fréquemment ici, brisé. Vous pouvez le voir au verset 17. On le 
voit encore au verset 19. Vous pouvez le voir encore au verset 
20, où il parle de l'incrédulité qui les a fait rompre. Nous 
pourrions facilement assimiler cela en disant qu'il ne s'agit que 
du peuple juif qui a choisi de ne pas suivre la loi. Ou bien nous 
pourrions dire qu'il ne s'agit que des païens. Mais ce que je 
voudrais proposer aujourd'hui, c'est que lorsque nous lisons 
cela, nous le lisons comme s'il s'agissait de toute personne qui 
se sent rompue, ce qui nous ramène encore une fois à la 
discussion de Paul sur le fait qu'elle est peut-être tombée en 
dehors du chemin de l'alliance. 

  00:19:53  Le mot grec utilisé ici est ekleipo, qui signifie être déconnecté 
ou plié, mais pas coupé. Il s'agit d'une branche qui est toujours 
reliée à l'arbre. Lorsque nous parlons de cette branche qui est 
cassée, si nous suivons le mot grec, elle n'est pas complètement 
coupée. Elle est toujours reliée dans une certaine mesure, et le 
seul mot utilisé qui nous donne l'idée d'une coupure complète 
se trouve aux versets 22 et 24, où il utilise un mot différent, 
mais qui est étroitement lié en grec. Le mot grec est ekkapto, et 
il signifie être coupé. Il y a donc une différence entre être 
rompu et être coupé. Nous ne pouvons pas nous couper de 
l'arbre d'Israël. Nous pouvons faire des choix, et ces choix 
peuvent conduire à ce que l'autorité nous coupe, mais les choix 
que nous faisons... Et nous ne pouvons pas simplement dire, 
non, je ne veux plus en faire partie. Il faut que quelqu'un 
d'autorisé nous coupe les vivres. Nous ne pouvons pas nous en 
détacher nous-mêmes. 

  00:21:04  Et cela peut s'appliquer à un chrétien païen. Cela peut 
s'appliquer à un chrétien juif. Mais en lisant ceci et en allant 
jusqu'à Jacob 5 et en lisant Jacob 5 à travers cette lentille, j'ai 
reçu le message que personne n'est trop loin. Personne n'est 
oublié, et personne n'est complètement déconnecté de la 
puissance nourricière du sarment de la vigne, qui est Jésus-
Christ. Nous ne sommes pas hors de sa portée, et le fait de 
connaître ce langage m'aide un peu à me faire une idée de cette 
parabole qui dit que personne n'est hors de la portée du 
Sauveur. 

  00:21:41  Donc, après avoir donné toute cette parabole, Paul va fournir 
un commentaire rapide et dire, je vais vous donner la 
signification, contrairement au Sauveur qui donnait 
habituellement la parabole et disait, ok, allez comprendre par 
vous-même, et il y a des choses que nous pouvons comprendre. 
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Paul va dire, non, je vais juste vous donner le sens. Je ne veux 
pas que mes paroles soient mal interprétées. Et cela fait partie 
du thème général de Romains dont nous n'avons pas encore 
parlé, à savoir qu'il y a des rumeurs sur ce que Paul enseigne 
parmi les saints romains. Paul veut donc enseigner si clairement 
qu'il ne soit pas mal compris. 

Hank Smith :  00:22:11  Nous avons vu cela dans le livre des Actes des Apôtres, où les 
gens disent qu'il essaie de détruire le mode de vie juif. 

Dr Joshua Matson :  00:22:17  Parlons donc clairement pour ne pas être mal compris. Je vais 
donc vous donner une parabole, mais je ne vais pas vous 
donner la permission d'en faire ce que vous voulez. Ainsi, 25 : 
"Car je ne veux pas, frères, que vous ignoriez ce mystère, afin 
que vous ne soyez pas sages dans vos propres conceptions : 
l'aveuglement partiel d'Israël, jusqu'à ce que vienne la plénitude 
des païens." Vous n'avez pas le droit de dire que l'arbre est fini. 
Il y a un temps où la plénitude des nations va s'ajouter à ce 
grand arbre d'Israël, cet olivier d'Israël. Ne dites donc pas que 
c'est fini, car ce n'est pas le cas, et ne pensez pas que votre 
propre interprétation, quelle que soit la manière dont vous la 
tournerez, sera suffisante. Dieu a encore du travail à faire parmi 
vous. 

Hank Smith :  00:23:01  Fantastique. 

John Bytheway :  00:23:02  C'est vraiment intéressant de voir que nous pouvons être 
aveuglés par notre conviction d'être sages. C'est une façon 
intéressante de le dire. Vous êtes sages dans votre propre 
vanité, et cet aveuglement est en partie arrivé à Israël. 

Hank Smith :  00:23:15  Oui, je pense que c'est le cas. 

John Bytheway :  00:23:17  Oui, c'est vrai. 

Dr. Joshua Matson :  00:23:17  Et je pense qu'un autre commentaire à ce sujet, John, parce que 
votre question est excellente, qu'est-ce qu'il essaie de dire ici, 
est que nous pouvons en fait obtenir un commentaire de Jacob. 
Je me demande si Jacob et Paul n'ont pas eu un lien dans la vie 
prémortelle ou quelque chose comme ça, parce que je pense 
que Jacob arrive exactement à ce que vous voulez dire, John. 
Dans 2 Néphi 9:42, il dit ceci : "Celui qui frappe à la porte lui 
ouvrira, ainsi que les sages, les savants et les riches qui s'enflent 
d'orgueil à cause de leur savoir, de leur sagesse et de leurs 
richesses." Il ne s'agit pas de dire que les chrétiens juifs ou les 
chrétiens païens sont sages ou qu'ils utilisent leur philosophie et 
leur compréhension. Il s'agit de savoir s'ils s'en servent pour 
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s'enfler eux-mêmes. C'est cela la qualification. Paul essaie donc 
de dire : si vous prenez mon interprétation pour vous gonfler, 
vous serez aveuglés par votre propre orgueil. 

John Bytheway :  00:24:09  C'est bien que nous soyons de nouveau dans 2 Néphi 9, le grand 
sermon de Jacob, parce que nous étions là avant pour avoir 
l'esprit charnel, sa mort pour avoir l'esprit spirituel comme la vie 
éternelle, ou Paul dit : "La vie dans la paix". 

Dr. Joshua Matson :  00:24:20  Cool. 

Hank Smith :  00:24:21  Est-ce qu'il s'adresse aux païens ? "Car je ne voudrais pas, 
frères", Gentils, "que vous soyez dans l'ignorance", la parabole, 
de peur que vous ne soyez vraiment confiants dans vos propres 
opinions et que vous ne deveniez aveugles, mais ensuite il dit : 
"Jusqu'à ce que la plénitude des Gentils soit entrée". Je suis 
donc un peu... 

John Bytheway :  00:24:38  Parle-t-il des juifs convertis ? C'est ce que je suppose, des juifs 
convertis au christianisme. 

Dr. Joshua Matson :  00:24:43  Hank et John, je dirais même que je pense qu'il s'adresse aux 
deux. Je pense que Paul est tellement précis dans ce qu'il dit 
que si l'auditoire reçoit cela de la bonne manière, il va poser la 
question que les apôtres ont posée lors de la dernière Cène. 
Cette réprimande s'adresse-t-elle à moi, que je sois un chrétien 
païen ou un chrétien juif ? Parce que je vois les deux groupes 
dans cette déclaration. Je pense que c'est un témoignage de 
l'écriture de Paul et de la manière dont l'Esprit l'a rendu capable 
de rédiger des questions et des déclarations qui transpercent le 
cœur des deux groupes pour les aider à se dire : dois-je être un 
peu meilleur ? 

Hank Smith :  00:25:23  Oui, c'est vrai. Et je pense que sa petite phrase, qui dit qu'il ne 
faut pas être sage dans son propre domaine, peut s'appliquer à 
tout le monde. Veillez à ne pas être si sûrs de vos opinions que 
vous soyez aveugles à ce qui pourrait les influencer. 

Dr Joshua Matson :  00:25:41  Oui. Encore une fois, n'ayez pas l'esprit charnel, ayez l'esprit 
spirituel, et ce thème continue d'avancer, alors que Paul 
termine. La fin du chapitre 11 est la fin de sa section doctrinale, 
donc tout ce dont nous avons parlé jusqu'à présent n'est que la 
doctrine. Paul ne parle pas encore d'application. Cela viendra au 
chapitre 12 jusqu'à la fin du chapitre 15, mais ici, il ne s'agit que 
de la doctrine. J'essaie simplement de vous mettre sur un pied 
d'égalité pour que nous parlions tous de la même doctrine au 
fur et à mesure que nous avançons. C'est tellement important 
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pour les saints de Rome de comprendre. C'est que je suis tout à 
fait d'accord avec cela parce que, au verset 27, "Car c'est là mon 
alliance avec eux, quand j'enlèverai leurs péchés." Et encore une 
fois, vous pourriez l'indiquer aux païens, vous pourriez l'indiquer 
aux convertis juifs. Mais j'aime que Paul nous laisse le champ 
libre pour que nous puissions y réfléchir de nos jours. De quoi 
dois-je m'éloigner parce que je fais partie de l'alliance ? Je fais 
partie du peuple de l'alliance de Dieu. Il effacera mes péchés 
grâce à cette alliance et au sacrifice expiatoire de Jésus-Christ, 
alors que puis-je faire pour le recevoir plus pleinement ? 

Hank Smith :  00:26:52  Donc, Josh, vous dites qu'il s'agit de deux moitiés de notre 
leçon. Les chapitres 7 à 11, la doctrine ; le chapitre 12 introduit 
une nouvelle application de Paul ? 

Dr. Joshua Matson :  00:27:00  Dans toutes les épîtres de Paul, nous trouvons la distinction 
entre la section de la doctrine et la section de l'application ou 
de l'exhortation. Ce que nous voyons, c'est que cette distinction 
s'étend même jusqu'au chapitre 5. Ainsi, 5:1-11:36 est 
entièrement consacré à la doctrine. C'est la section de la 
doctrine. Maintenant que nous sommes au chapitre 12, donc 
12:1-15:13, il s'agit de savoir ce que l'on attend de vous. Je vais 
vous donner des indications claires sur la façon dont vous 
devriez vivre une vie meilleure. J'aime les mots de Richard Lloyd 
Anderson, qui a appelé cette section, de Romains 12:1 à 
Romains 15:13, le Sermon sur la montagne de Paul dans les 
épîtres. Si nous voulons nous rattacher à quelque chose qui 
nous est un peu plus familier, ce que Paul va enseigner dans les 
trois prochains chapitres sera similaire au Sermon sur la 
montagne. 

  00:27:56  Comment êtes-vous censés vivre ? À quoi ressemble une vie 
chrétienne et à quoi doit ressembler une vie guidée par l'Esprit 
si l'on veut suivre Jésus-Christ jusqu'à sa plénitude ? C'est 
pourquoi Richard Lloyd Anderson, dans son remarquable 
ouvrage intitulé Comprendre Paul, appelle ce passage le Sermon 
sur la montagne des épîtres. Cet ouvrage de Richard Anderson 
m'a beaucoup aidé à comprendre les épîtres, mais il nous aide à 
y voir un peu plus clair et à nous relier à quelque chose qui nous 
est peut-être un peu plus familier, à savoir l'enseignement de 
Jésus dans le Sermon sur la montagne. Nous pouvons donc 
maintenant regarder ces chapitres et nous dire : "D'accord, c'est 
ça l'action et la pratique. Qu'est-ce que je suis censé en tirer ? 
La doctrine était excellente, mais maintenant, qu'est-ce qui en 
découle ? Qu'est-ce que je suis censé faire à cause de ce que je 
comprends maintenant ? 

Hank Smith :  00:28:40  Très bien, je suis enthousiaste. Allons de l'avant. Chapitre 12. 
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Dr. Joshua Matson :  00:28:43  Dans mes Écritures, chaque fois que j'arrive à quelque chose qui 
est une chose à faire, un commandement, une bonne pratique, 
je le marque en bleu, et la plupart des chapitres 12, 13 et 14 
sont surlignés en bleu. Ainsi, nous pourrions vraiment aller 
partout où nous le souhaitons et dire, d'accord, c'est parti. Voici 
quelque chose que nous devrions faire. Voici une autre chose 
que je devrais faire. Voici l'un des aspects qui sont importants. 
Nous pourrions parler de 100 choses. Pour moi, je pense que le 
verset 15 du chapitre 12 de l'épître aux Romains est le meilleur 
parce qu'il se rapporte à quelque chose que j'ai 
personnellement fait l'engagement de faire. Dans Romains 
12:15, Paul dit : "Réjouissez-vous avec ceux qui se réjouissent, 
et pleurez avec ceux qui pleurent." Et je sais, Hank et John, que 
vous êtes là depuis assez longtemps pour savoir que cela 
ressemble beaucoup aux alliances baptismales de Mosiah 18:8, 
9 où nous disons généralement : "Pleurez avec ceux qui 
pleurent. Soyez dans le réconfort de ceux qui ont besoin d'être 
dans le réconfort". Mais c'est vraiment génial que Paul dise : 
"Réjouissez-vous avec ceux qui se réjouissent." 

Hank Smith :  00:29:47  Hmm. 

John Bytheway :  00:29:48  Mm-hmm. 

Hank Smith :  00:29:49  Un point de vue différent. 

John Bytheway :  00:29:51  Oui, c'est vrai. Cela me rappelle Luc 15. "Réjouissez-vous avec 
moi. J'ai retrouvé ce qui était perdu." 

Hank Smith :  00:29:58  Oui. Y a-t-il d'autres versets que nous voulions mentionner, 
John, Josh ? 

John Bytheway :  00:30:01  J'aime beaucoup le verset 20. "Si ton ennemi a faim, donne-lui à 
manger. S'il a soif, donne-lui à boire." Cette petite phrase : "Car 
en agissant ainsi, tu amasseras des charbons ardents sur sa 
tête." Pourquoi me traites-tu si gentiment ? Je suis votre 
ennemi. Cela me brûle le cuir chevelu. N'est-ce pas ? 

Dr. Joshua Matson :  00:30:21  John, j'aime que vous ayez évoqué ce verset, car il s'agit en fait 
d'une citation tirée des Proverbes. L'idée d'amasser des 
charbons ardents sur la tête d'un ennemi vient de Proverbes 
25:22, et c'est l'image d'une montée de honte lorsque l'on rend 
la bonté pour la méchanceté. Lorsque quelqu'un a choisi de 
faire quelque chose de bien à quelqu'un qui fait quelque chose 
de malveillant, la honte lui monte à la tête et il en devient 
presque honteux. Encore une fois, c'est tout simplement 
magnifique et c'est la compréhension des Écritures. Mais 
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l'utilisation du Proverbe 25:22 de cette manière aurait eu une 
résonance particulière pour ces chrétiens juifs. Ils auraient dit : 
"Oh, j'ai déjà lu cela auparavant. Oh, je suppose que dans mon 
ancienne loi, j'étais censé traiter avec bonté ceux qui n'étaient 
pas gentils avec moi. J'ai été persécuté par des païens parce que 
j'étais juif ici à Rome, et j'en ai voulu à mon voisin qui est assis à 
côté de moi pendant nos services religieux. Peut-être que cette 
ancienne loi avait quelque chose à m'apprendre sur ce que je 
suis censé faire aujourd'hui". 

John Bytheway :  00:31:28  Très bien. 

Hank Smith :  00:31:29  Oui, c'est vrai. Le chapitre 12 en est rempli. Comme vous l'avez 
dit, Josh, c'est tout bleu. Il est plein de ces petits sermons que 
Jean appelle des sermons en une phrase. "Abhorrez ce qui est 
mauvais. Attachez-vous à ce qui est bon. Soyez bienveillants les 
uns envers les autres, avec un amour fraternel. Dans l'honneur, 
préférez-vous les uns les autres. Ne soyez pas paresseux dans 
les affaires. Soyez fervents dans l'esprit. Servir le Seigneur. 
Réjouissez-vous dans l'espérance. Patient dans la tribulation. 
Continuez à prier sans relâche". Et il continue, aidez les saints 
qui ont reçu l'hospitalité, bénissez ceux qui vous persécutent, 
bénissez et ne maudissez pas, et puis ce verset que vous avez 
partagé, "Réjouissez-vous avec ceux qui se réjouissent, et 
pleurez avec ceux qui pleurent." Ligne après ligne, Paul dit : 
"Oui, tu as raison. C'est ce que vous devez faire. Maintenant 
que vous comprenez la doctrine, voici ce qui doit se passer. 

Dr. Joshua Matson :  00:32:19  Oui, et je pense à la célèbre déclaration de Boyd K. Packer : "La 
vraie doctrine comprise change les attitudes et les 
comportements plus rapidement que l'étude des attitudes et 
des comportements". C'est ce que Paul avait compris. Je vais 
vous présenter la doctrine. Il m'est facile de dire cela, car vous 
comprenez maintenant le pourquoi. Vous comprenez cela, et je 
pense que c'est vraiment bien résumé au verset 3. "Car c'est par 
la grâce qui m'a été donnée que je le dis", alors souvenez-vous 
de cette bonté. Et cela vient peut-être de Jésus. Peut-être que 
cela vient d'autres personnes parce que, rappelez-vous, Paul a 
autant de raisons de craindre les païens que les chrétiens à 
cause de ses origines. Donc, à cause de la bonté qui m'a été 
donnée, "à chacun de vous ... de ne pas se faire une idée trop 
haute de lui-même, mais de penser sobrement, selon que Dieu 
a donné à chacun la mesure de la foi". Il dit donc : "Je ne dois 
pas me comparer à toi. Ce serait une chose terrible pour moi de 
me comparer à Hank et à John. Cela ne m'aiderait pas à 
progresser. Je dois donc réfléchir sobrement et me dire : quelle 
est la mesure que Dieu m'a donnée ? 
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  00:33:24  De nouveau, en revenant à cette même règle du texte 
communautaire des manuscrits de la mer Morte, dans 1 QS, 
colonne quatre, lignes deux à six, nous lisons ceci : "Sur la terre, 
leur action est la suivante. L'un éclaire l'esprit de l'homme, en 
rendant droits devant lui les sentiers de la vraie justice et en 
amenant son cœur à craindre les lois de Dieu. L'Esprit engendre 
l'humilité, la patience, une compassion abondante, une bonté 
perpétuelle, la perspicacité, la compréhension et une sagesse 
puissante en résonance avec chacun des actes de Dieu. Soutenu 
par sa fidélité constante, il engendre un esprit de connaissance 
dans chaque plan d'action, de zèle pour les lois de la justice, de 
sainteté dans ses pensées et de fermeté dans ses objectifs. Cet 
esprit encourage une pieuse compassion envers tous ceux qui 
s'accrochent à la vérité et à la glorieuse pureté, combinée à une 
haine viscérale de l'impureté sous toutes ses formes. Il en 
résulte un comportement humble allié à un discernement 
général, cachant la vérité qui est le mystère de la connaissance". 
Tout l'intérêt de savoir quelque chose est d'agir de la sorte. Si je 
connais la vérité, c'est pour agir avec compassion et 
compréhension. 

  00:34:34  Le meilleur conseil que j'ai reçu de mon père médecin, mon 
directeur de thèse à Florida State, est qu'il m'a dit : "Josh, les 
meilleurs chercheurs du monde sont ceux qui sont les plus 
gentils avec ceux qui en savent le moins". Et l'idée qu'il m'a 
donnée, Matthew Goff, une personne merveilleuse, était la 
suivante : "Josh, souviens-toi toujours que tu n'es jamais au-
dessus de l'universitaire le plus modeste." C'est le conseil qu'il 
m'a donné lorsque j'ai écrit ma toute première critique et que 
j'ai été beaucoup trop sévère, et il m'a dit : "Sois gentil." Et c'est 
ce que la loi nous enseigne. Nous connaissons mieux la loi. Nous 
reconnaissons que nous devons tout simplement être plus 
gentils. Nous devons aimer davantage. 

Hank Smith :  00:35:13  Oui. "Ayez les mêmes sentiments les uns envers les autres." 
C'est le verset 16. 

John Bytheway :  00:35:19  Oh, continuez. C'est exactement ce que vous venez de dire. 
C'est exactement ce que vous venez de dire : "Soyez 
condescendant avec les hommes de basse condition". Qu'il 
s'agisse d'un groupe de personnes super intelligentes ou de 
gens soi-disant sans envergure, il faut être le même avec eux. 
J'aime bien ça. 

Hank Smith :  00:35:33  Oui. "Ne soyez pas sages dans vos propres conceptions", ce qui 
signifie que vous ne devez pas... 

John Bytheway :  00:35:37  C'est reparti pour un tour. 
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Hank Smith :  00:35:38  N'ayez pas une trop haute opinion de vous-même. Vous ne 
pourrez pas aider les autres. John, tu veux regarder le verset 21 
? 

John Bytheway :  00:35:46  Oui, c'est une excellente façon de terminer. "Ne vous laissez pas 
vaincre par le mal, mais surmontez le mal par le bien. C'est 
vraiment une bonne chose, ou comme vous l'avez dit tout à 
l'heure, Josh, on dirait que c'est écrit pour notre époque. Il y a 
beaucoup de mal, mais surmontez le mal par le bien. 

Hank Smith :  00:36:01  Josh, est-ce qu'il continue à faire ça dans le chapitre 13 ? 

Dr. Joshua Matson :  00:36:04  Il va donc continuer à donner des conseils sur les choses à faire, 
mais il va le faire de manière un peu plus générale. Il va donner 
une application qui est importante pour nous. Si nous regardons 
les versets 1 et 2 du chapitre 13 de l'épître aux Romains, vous 
verrez que cela ressemble beaucoup à l'article de foi numéro 
12. Il dit : "Que toute âme soit soumise aux puissances 
supérieures, car il n'y a de puissance que de Dieu, et les 
puissances sont ordonnées par Dieu. Quiconque donc résiste au 
pouvoir, résiste aux ordonnances de Dieu, et ceux qui résistent 
recevront eux-mêmes la damnation." Cela ressemble beaucoup 
à l'article 12 de la Foi sur le fait que Dieu institue des 
gouvernements pour le bien de l'humanité, mais il y a quelque 
chose de vraiment cool qu'il fait ici. 

  00:36:48  Tout au long de cette section, lorsqu'il parle des puissances 
supérieures et des dirigeants, il utilise des mots qui désignent 
une autorité civique ou temporelle. Ainsi, dans ces premiers 
versets, il parle de notre volonté de nous soumettre à ceux qui 
exercent une autorité civique ou religieuse sur nous. C'est 
important dans le contexte, car les Romains se méfient un peu 
de ce que les chrétiens vont faire. Des rumeurs circulent selon 
lesquelles les chrétiens veulent se rebeller contre Rome ou 
qu'ils se réunissent en secret pour se rebeller, et l'une des 
choses que Paul essaie de faire est de dire, non, nous obéissons 
à nos autorités civiles, quelles qu'elles soient, parce que, 
comme nous l'apprenons dans les Doctrine et Alliances, Dieu va 
tenir ces personnes pour responsables de la manière dont elles 
dirigent. Le conseil est donc le suivant : vous devez être 
humbles, mais vous devez être humbles envers ceux qui ont du 
pouvoir sur vous. Qu'il s'agisse de religieux ou de laïcs, peu 
importe. 

  00:37:51  Il y a donc cet élément de devoir civique dans les versets 1, 2 et 
3, mais au verset 4, le mot pour ministre est ici diakonos, c'est-
à-dire quelqu'un qui a une autorité divine. Ainsi, "Car il est le 
ministre de Dieu pour toi en vue du bien". Nous pouvons 
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trouver du bien en essayant de faire de notre mieux. Dans un 
monde où nous sommes très prompts à critiquer les dirigeants, 
et je ne veux pas dire que nous ne pouvons pas le faire parce 
que c'est nécessaire, mais c'est à Dieu que ces personnes 
devront rendre des comptes en fin de compte. Et si nous 
sommes trop occupés à être juge, jury et bourreau avec chaque 
personne que nous rencontrons, nous n'allons pas vivre cette 
bonté que le chapitre 12 essayait de mettre en avant. 

Hank Smith :  00:38:43  Voyons si je comprends bien. Au chapitre 13, Paul dit : 
"Soumettez-vous au gouvernement. Ne résistez pas au 
gouvernement. Si vous faites le bien, vous n'aurez pas besoin de 
craindre le gouvernement parce que vous faites le bien. Ce sont 
ceux qui font le mal, qui enfreignent les lois, qui doivent avoir 
peur. 

Dr. Joshua Matson :  00:39:02  Oui, c'est exactement ce qu'il dit au chapitre 4. Mais encore une 
fois, j'aime cette idée au verset 5. "C'est pourquoi il faut que 
vous soyez soumis non seulement à cause de la colère, mais 
aussi à cause de la conscience. Vous devez donc être soumis 
non seulement parce que vous ne voulez pas avoir d'ennuis, 
mais aussi parce que vous voulez avoir la conscience tranquille 
et pouvoir dire : "J'ai fait tout ce qu'on m'a demandé de faire". 
La raison pour laquelle cette discussion est importante, c'est 
que nous avons déjà parlé de Rome et de l'idée que Rome avait 
des soupçons à l'égard de ces chrétiens. Nous avons aussi des 
chrétiens juifs qui vont à la synagogue, qui sont en butte à des 
contestations de la part des juifs de Rome parce qu'ils 
commencent à vivre leur vie différemment. Le grand prêtre se 
demande s'il faut vraiment vous laisser entrer dans la 
synagogue pour célébrer le culte, car vous vous opposez à ce 
que nous enseignons. Le contexte nous aide donc à comprendre 
que cette question s'applique directement à l'époque à laquelle 
Paul écrit, mais qu'elle s'applique également à nous, car nous ne 
savons peut-être pas où nous pourrions tirer profit de notre 
humilité et de notre soumission à cette volonté, parce que Dieu 
pourrait être en mesure d'utiliser cela à notre avantage un jour 
ou l'autre. De nombreuses discussions sur le gouvernement et 
les détenteurs de l'autorité se poursuivront dans Romains 13 
jusqu'au verset 7. Nous allons parler du paiement des impôts, 
des tributs et des douanes. 

  00:40:22  La seconde moitié du chapitre 13, à partir du verset 9, est 
beaucoup plus personnelle, et ces paroles sembleront familières 
à quiconque les lira. "Ainsi, tu ne commettras pas d'adultère. Tu 
ne tueras pas. Tu ne voleras pas. Tu ne porteras pas de faux 
témoignage. Tu ne convoiteras pas. Et s'il y a un autre 
commandement, il est résumé dans cette parole : tu aimeras 
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ton prochain comme toi-même. Paul dit donc, je pourrais 
reprendre toutes les lois juives si vous le souhaitez, mais en 
réalité, je peux les résumer en disant : "Tu aimeras ton prochain 
comme toi-même". Nous pensons toujours que c'est le nouveau 
commandement que Jésus a donné le jeudi saint dans la 
chambre haute, mais ce n'était pas vraiment un nouveau 
commandement parce qu'il figurait déjà dans la loi. Le Lévitique 
19:18 nous dit que c'est ce que nous sommes censés faire. Ce 
n'était pas quelque chose qui ne faisait pas partie de la tradition 
juive. Le grand érudit et théologien juif Hillel a dit à propos de 
cette même déclaration, tu aimeras ton prochain comme toi-
même : "C'est toute la Torah. Le reste n'est que commentaire. 
Maintenant, va et apprends." 

Hank Smith :  00:41:29  C'est très bien. 

John Bytheway :  00:41:30  Oui, cela me rappelle Jésus qui a dit : "Toute la loi et tous les 
prophètes dépendent de ces deux-là". Je pourrais citer tous les 
commandements, mais si vous avez ces deux-là, toute la loi et 
tous les prophètes dépendent d'eux. Et j'ai toujours aimé le 
verset 12 parce que c'est une phrase que je ne sais pas si elle se 
trouve ailleurs. "Rejetons donc les œuvres des ténèbres. 
Revêtons l'armure de la lumière." Quelle belle phrase, l'armure 
de lumière. Je l'aime beaucoup. 

Hank Smith :  00:41:58  Parfois, on a l'impression que Paul se transforme un peu en un 
discours d'encouragement à l'évangile, d'accord, où il est 
vraiment comme... Qu'est-ce qu'il dit au verset 11 ? "Il est grand 
temps pour nous de nous réveiller, de nous mettre en 
mouvement, de travailler. 

Dr. Joshua Matson :  00:42:14  Nous devrions l'afficher au-dessus de notre lit. "Il est grand 
temps de sortir du sommeil." 

Hank Smith :  00:42:19  Oui, c'est vrai. 

Dr. Joshua Matson :  00:42:20  Voilà votre motivation quotidienne. John, j'aime que vous nous 
ayez indiqué le verset 12. Et si vous regardez, vous pouvez en 
fait voir une dichotomie entre les ténèbres et la lumière. Cette 
idée que vous avez les œuvres des ténèbres et l'armure de la 
lumière, le thème des ténèbres et de la lumière est si répandu 
dans les manuscrits de la mer Morte, cette lumière et ces 
ténèbres. Il y a un texte appelé le Rouleau de la guerre. Il a l'air 
très, très cool, et il l'est. Il s'agit d'une bataille cosmique entre 
les forces de la lumière et les forces des ténèbres, et je me 
demande si Paul n'est pas conscient de certaines de ces 
traditions et si ce n'est pas pour cela qu'il parle d'une armure de 
lumière. 
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  00:42:58  Permettez-moi de vous lire un extrait du Rouleau de la guerre, 
l'un des rouleaux de la mer Morte que nous avons trouvés dans 
la grotte 1. Il s'agit de l'un des manuscrits de la mer Morte que 
nous avons trouvés dans la grotte 1. Il parle de cette bataille 
cosmique entre les forces de la lumière et les forces des 
ténèbres. Mais dans la colonne 15, ligne 9, il est dit ceci : 
"Revenez sur vos pas et ne les fuyez pas, car c'est l'assemblée 
des méchants. Toutes leurs actions sont dans les ténèbres. C'est 
leur désir, et ils se sont tous établis comme un refuge de 
mensonge. Leur force est comme une fumée qui s'évanouit, et 
toute leur vaste assemblée est comme la balle qui souffle la 
désolation." Pour ce qui est du discours d'encouragement, on le 
trouve dans le 1QM, dans le rouleau de guerre. J'aime à penser 
que certains des Juifs qui se sont convertis au christianisme 
connaissaient peut-être cette tradition et qu'en voyant l'armure 
de lumière, ils ont pensé à l'imagerie frappante de ce rouleau de 
guerre que nous avons trouvé dans les manuscrits de la mer 
Morte. 

Hank Smith :  00:43:52  J'aime beaucoup ces chapitres. Il semble que les chapitres 12, 
13, 14, 15 sont peut-être un peu plus faciles à comprendre, 
Josh, que les chapitres 7, 8, 9. Et vous avez fait un excellent 
travail en nous guidant à travers ces chapitres, mais tout d'un 
coup, cela semble un peu plus rafraîchissant, peut-être, que je 
n'ai pas à regarder chaque verset et à me demander, qu'est-ce 
qu'il veut dire ? J'essaie de comprendre. 

  00:44:16  Frère Marion D. Hanks a parlé de ces versets en 1976. Il a dit : 
"Tout au long des Ecritures, l'attente la plus élevée est exprimée 
par le Seigneur dans ses apôtres. Croire, se repentir, obéir aux 
doctrines, marcher dans la lumière de l'Esprit, persévérer dans 
la foi, oui. Mais manifestez aussi votre qualité de disciple par la 
civilité, la gentillesse et la tendre compassion, la bonté et la 
considération, la patience et la longanimité, le refus de 
condamner, le pardon et la miséricorde. Dans le livre des 
Romains, nous lisons que les disciples sont chargés d'être 
bienveillants les uns envers les autres avec un amour fraternel, 
de pleurer avec ceux qui pleurent. S'il est possible, autant qu'il 
est en vous, de vivre en paix avec tous les hommes. Marchez 
honnêtement. Ne vous laissez pas vaincre par le mal, mais 
surmontez le mal par le bien. 

  00:45:09  Il poursuit en citant de nombreux Romains. Il dit : "Je pense à 
une femme de choix, née avec un corps gravement handicapé 
et un esprit merveilleusement capacitif et gracieux, qui, alors 
qu'elle acceptait une distinction pour ses contributions spéciales 
à d'autres personnes handicapées, a parlé d'un incident survenu 
dans son enfance". Alors maintenant, Frère Hanks cite cette 
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femme et résume son histoire. "Des camarades de jeu l'avaient 
traitée de noms qui reflétaient sa condition physique et lui 
avaient causé de la douleur et des larmes. Lorsqu'elle est 
arrivée à la maison, son père l'a prise sur ses genoux, dans ses 
grands bras forts, et a pleuré avec elle en lui expliquant qu'il 
avait anticipé ce jour et qu'il serait crucial pour elle et pourrait 
être opportun si elle apprenait la leçon qui pourrait rendre sa 
vie fructueuse et heureuse." 

  00:45:55  "Chérie, dit-il, ce que les enfants ont dit de toi est vrai. Mais ce 
n'était pas juste et ce n'était pas gentil. Tu as une bosse dans le 
dos et d'autres problèmes graves, mais ce n'est pas ta faute. Ce 
n'est pas non plus la faute de tes parents ou de ton Père 
céleste. C'est l'une des choses qui arrivent dans ce monde 
encore imparfait. Si, tout au long de ta vie, tu es plus juste et 
plus gentil envers les autres que certains d'entre eux ne le sont 
parfois envers toi, alors tu seras heureux, et ta vie sera pleine et 
utile. C'est ce que j'ai essayé de faire, a-t-elle dit, en étant plus 
juste et plus gentille avec les autres que certains d'entre eux ne 
l'ont été avec moi. N'est-ce pas formidable ? 

Dr. Joshua Matson :  00:46:39  Mm. Très bien. 

John Bytheway :  00:46:40  Oui, c'est vrai. 

Dr. Joshua Matson :  00:46:41  C'est une introduction parfaite pour passer du chapitre 13 au 
chapitre 14 parce que nous avons parlé de ces choses et de ce 
que nous devrions faire. Et maintenant, Paul va introduire cette 
idée, et il va revenir à ce dont nous avons parlé maintes et 
maintes fois. Il va avoir ces noms de code pour des individus 
qu'il a peut-être en tête, mais ils sont codés de telle manière 
qu'il pourrait s'agir de n'importe lequel des groupes dont nous 
avons parlé. Dans Romains 14:1, il dit : "Accueillez celui qui est 
faible dans la foi, mais ne vous livrez pas à des discussions 
douteuses. Car l'un croit pouvoir manger de tout ; l'autre, qui 
est faible, mange des herbes." Il introduit donc cette idée de 
ceux qui sont faibles dans la foi et qu'il faut les recevoir. 

  00:47:24  Dans la suite du chapitre 14, jusqu'au verset 13 et au chapitre 
15, il va parler du fait que ceux qui sont faibles doivent être 
soutenus par ceux qui sont forts dans l'Église et que ceux qui 
sont forts doivent soutenir ceux qui sont faibles dans l'Église, ce 
qui ressemble beaucoup à ce que nous voyons dans Doctrine et 
Alliances 84:106, à savoir : " Celui qui est fort doit prendre celui 
qui est faible dans le ministère et l'accomplissement de l'œuvre 
". Mais nous ne savons pas qui sont les faibles, et nous ne 
savons pas qui sont les forts. Il y a des moments où chacun 
d'entre nous sera faible, et d'autres où nous serons forts. 
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L'attente est que nous recevions de l'aide lorsque nous en avons 
besoin et que nous donnions de l'aide lorsque nous pouvons le 
faire. C'est l'essence même de l'engagement que nous prenons 
lors du baptême, à savoir que nous allons nous entraider. Si 
nous refusons tous l'aide, si nous refusons tous de recevoir quoi 
que ce soit, comment les gens peuvent-ils donner de l'aide et 
remplir leur engagement ? Au verset 1, où il est dit : " Recevez ", 
cette phrase est très importante pour moi parce qu'en grec, il 
ne s'agit pas seulement de recevoir, mais d'apporter, d'aller 
chercher, de s'emparer. 

  00:48:44  Ainsi, lorsque quelqu'un vient nous dire : "Je sais que tu 
traverses une période difficile, je suis là pour t'aider", nous nous 
attachons à cette personne. Je suis là pour t'aider", nous nous 
attachons à cette personne. Nous nous accrochons à elle. C'est 
ce que Paul essaie d'encourager, c'est-à-dire qu'il ne faut pas 
toujours se considérer comme le plus fort. C'est normal d'être 
parfois faible et d'accepter cette aide. J'avais besoin de cette 
leçon, et si je n'ai rien appris d'autre de notre discussion 
d'aujourd'hui ou de notre préparation, c'est que je dois 
accueillir les autres lorsqu'ils se proposent de m'aider. 

John Bytheway :  00:49:17  Wow. Il y a des années, Michael McLean, qui a déjà participé à 
notre podcast, a réalisé un petit film intitulé Nora's Christmas 
Gift. Je me souviens qu'elle était cette femme formidable qui 
servait tout le monde, qui faisait tout pour tout le monde, qui 
était toujours impliquée et énergique et tout, et puis sa santé 
s'est dégradée. Je pense qu'elle perdait la vue, et elle se 
retrouve dans le tabernacle à les entendre chanter "Joy to the 
World". La phrase "Que la Terre reçoive son roi" signifiait pour 
elle qu'il était temps que j'apprenne à recevoir, et ce fut une 
dure leçon pour elle. Elle avait toujours été celle qui donnait et 
servait, et elle devait apprendre à accepter de l'aide et à 
recevoir. C'est une bonne histoire parce que je pense que si 
nous n'en sommes pas là aujourd'hui, nous serons tous un jour 
dans cette situation où nous devrons accepter et recevoir la 
charité des gens. 

Hank Smith :  00:50:17  Il semble, Josh, que Paul dise, s'il y a quelqu'un dans votre 
congrégation qui est faible dans la foi, c'est-à-dire... C'est peut-
être de la faiblesse dans la foi dont Paul lui-même a parlé. Ils 
n'arrivent pas à résoudre le problème entre les chrétiens païens 
et les chrétiens juifs, et ils luttent encore. S'il y a des gens qui 
luttent encore, ne leur opposez pas ces discussions douteuses. 
Ne vous lancez pas à corps perdu, prêts à juger ses opinions et à 
entrer dans un débat avec lui, parce qu'il semble qu'au verset 2, 
il dise : certains ont abandonné entièrement la loi de Moïse, ils 
ont pu le faire, afin de pouvoir manger de tout. D'autres, qui ne 
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sont pas tout à fait convaincus, qui observent peut-être encore 
les lois kascher, mangent des herbes. Puis il dit : "Nous sommes 
tous des serviteurs de Dieu." Verset 4, "Qui es-tu pour juger le 
serviteur de Dieu ?" J'aime beaucoup ça. Puis on passe au verset 
10. "Pourquoi juges-tu ton frère ? Pourquoi le méprisez-vous ? 
Tu vas rendre compte de toi-même à Dieu ?" C'est au verset 12. 
Vous voulez donc vous disputer pour savoir ce que vous allez 
manger, verset 17, le royaume de Dieu ne se résume pas à la 
viande et à la boisson. Il ne s'agit pas de ce que nous mangeons 
et de ce que nous buvons. C'est la justice, la paix, la joie dans le 
Saint-Esprit. Ai-je bien compris ? 

Dr. Joshua Matson :  00:51:33  Vous avez tout à fait raison, Hank. Il va donner des exemples 
spécifiques qui auraient concerné les chrétiens païens et juifs, 
mais c'est exactement le but. Le salut ne se préoccupe pas de 
savoir si vous avez raison dans un argument. 

Hank Smith :  00:51:51  Oui, c'est vrai. 

Dr. Joshua Matson :  00:51:51  A la barre du jugement, Dieu ne va pas vous demander combien 
de disputes vous avez gagnées avec votre voisin ou votre frère 
ou votre beau-frère ou n'importe qui d'autre. Ce n'est pas ce 
que Dieu va compter à la fin. Il va compter si oui ou non nous 
étions prêts à mettre cela de côté, à être persuadés et à vivre 
pour le Seigneur, et si le Seigneur veut que nous nous aimions 
les uns les autres, c'est ce qu'il faut faire. Et j'aime que vous 
nous ayez conduits jusqu'au verset 18. Dans la King James, il est 
dit : "Car celui qui sert Christ en ces choses est agréable à Dieu 
et approuvé par les hommes". En grec, une meilleure traduction 
que je pourrais suggérer serait : "Quiconque sert le Christ de 
cette manière est agréable à Dieu et estimé des hommes." C'est 
donc de cela qu'il s'agit. Il ne s'agit pas seulement de rendre 
service. Il ne s'agit pas d'essayer de le faire, mais de le faire de 
cette manière, sans s'exalter par rapport à l'autre, sans chercher 
à être reconnu et sans penser que l'on a raison et que l'autre a 
tort, mais simplement en servant Dieu de cette manière, de 
sorte que cela soit juste, que cela apporte la paix, que cela 
apporte la joie. Et cela nous amène au point 19 : "Recherchons 
donc les choses qui procurent la paix." 

  00:52:59  Et le dernier discours de la conférence générale du président 
Nelson en avril 2023, Peacemakers Wanted, c'est de cela que 
Paul parle. Paul dit que nous voulons être des artisans de paix. 
Nous voulons que la paix vienne. Je sais que nous avons fait 
beaucoup de références croisées au Livre de Mormon. Je 
voulais essayer de rendre cela aussi compréhensible que 
possible pour nous qui sommes un peu plus érudits dans le Livre 
de Mormon, mais dans Mosiah 27:4, cela m'a vraiment frappé. 
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Si nous devons avoir des artisans de la paix, c'est ce qu'ils 
essayaient de faire dans le nouveau monde autrefois. Et donc 
ici, dans Mosiah 27:4, "Qu'aucun orgueil ou fierté ne vienne 
troubler leur paix ; que chacun estime son prochain comme lui-
même, en travaillant de ses propres mains pour subvenir à ses 
besoins". Les gens s'engageaient à ne pas laisser les choses 
détruire la paix qu'ils souhaitaient, et c'est ce que Paul dit. Ne 
laissez pas vos repas troubler la paix. D'une certaine manière, il 
dit : n'allez pas à l'église et ne mangez pas quelque chose qui 
pourrait offenser vos voisins assis à côté de vous. 

Hank Smith :  00:54:01  Oui, c'est vrai. C'est ce que vous pouvez faire. Vous pouvez dire, 
eh bien, cela pourrait les offenser. Même si ce n'est pas 
nécessairement mal de le faire, je ne vais pas le faire pour ne 
pas offenser cette personne pour laquelle le Christ est mort. 

John Bytheway :  00:54:17  Cela me rappelle tout à fait Jésus avec Pierre. Pierre : "De qui les 
rois de la terre ont-ils payé le tribut ? Devrions-nous payer ?" 
Jésus dit : "Non, nous n'avons pas à le faire, mais de peur de les 
offenser." 

Hank Smith :  00:54:29  Oui, c'est vrai. Nous ne voulons pas les offenser. 

John Bytheway :  00:54:30  Alors pourquoi s'offusquer quand on n'est pas obligé de le faire 
? 

Dr. Joshua Matson :  00:54:33  Je pense que nous le savons. Je pense à ma propre vie et, 
malheureusement, j'ai peut-être envie de rejoindre Paul et de 
dire que j'ai mes propres erreurs et mes propres défauts. Je n'ai 
pas souvent été comme ça. J'aime le fait que nous puissions dire 
que nous ne sommes plus les mêmes qu'avant. Je me souviens 
très bien, et c'est peut-être ma façon de me confesser un peu et 
de demander pardon à ceux que je ne peux pas pardonner 
d'une autre manière, que j'étais très mauvais à cet égard en 
tant que compagnon de mission. Je connaissais très bien les 
Écritures. Je connaissais beaucoup de règles et de règlements 
sur ce que nous devions faire, et souvent je n'étais pas gentil 
avec mes compagnons. Je n'étais pas disposé à aimer mon frère. 
Ce qui m'importait le plus, c'était de faire ce qui était juste, de la 
manière dont c'était indiqué, quel qu'en soit le prix, et même si 
cela signifiait laisser un compagnon dans la poussière parce que 
je voulais avoir raison au lieu d'être gentil. Il m'a fallu plusieurs 
années pour faire la paix avec ces décisions. 

  00:55:36  Mais je veux dire à Paul que c'est arrivé. Je sais que ce n'est pas 
un podcast personnel, mais c'est ce que je veux dire. S'il y a 
quelqu'un dans mon passé que j'ai offensé parce que je pensais 
que j'avais raison, que je pensais que je savais mieux, et que j'ai 
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argumenté avec véhémence à cause de cela, je suis désolé. Je 
pense que c'est ce que Paul veut que nous disions et veut qu'ils 
se disent les uns aux autres : je suis désolé et allons de l'avant. Il 
y a des choses que je sais ne pas pouvoir réparer de mon passé, 
et je pense que c'est ce que certains d'entre eux ressentaient. 
Mais avec Jésus-Christ, nous pouvons aller de l'avant et il peut 
réparer ce que nous ne pouvons pas réparer. 

John Bytheway :  00:56:09  Je pense que c'est une leçon tellement puissante, Josh, que toi 
et Paul enseignez ici. Que dirait le président Monson ? Ne 
laissez pas un problème à résoudre devenir plus important 
qu'une personne à aimer ou une règle à respecter devenir plus 
importante qu'une personne à aimer. 

Hank Smith :  00:56:29  Cela me rappelle une belle histoire que le président Packer a 
racontée une fois lorsque j'étais... En fait, il s'agissait d'une 
conférence régionale, je crois, et il a donné cet exemple. Il a dit 
qu'il était dans une paroisse et qu'un prêtre de cette paroisse 
avait vraiment du mal à faire les prières du sacrement. Je crois 
que j'en ai déjà parlé, John. Et probablement très nerveux. Un 
apôtre était là, et il n'arrivait pas à dire ces prières 
correctement. Il en est arrivé à la troisième fois, et il s'est planté 
la troisième fois. L'évêque, qui voulait que les prières soient 
bien prononcées, s'est bien sûr levé et s'est approché de la table 
pour lui dire ce qu'il manquait. Lorsque l'évêque s'est levé, le 
président Packer a posé sa main sur son genou et a dit : "Je 
pense que le Seigneur sait ce qu'il essaie de faire." L'évêque l'a 
regardé et a fait un signe de tête au prêtre, qui a eu l'air 
soulagé, comme si je n'allais pas recommencer. Et cela me 
rappelle ce chapitre où Paul dit que les gens sont la partie la 
plus importante de tout cela, ces gens pour qui le Christ est 
mort, verset 15. 

John Bytheway :  00:57:37  Merci d'avoir partagé cela, Josh. Je sais que ce n'est pas facile, 
mais j'aime ce verset 15. Les choses qui font la paix, c'est le 
résultat que nous voulons. Il ne s'agit pas de prouver que j'ai 
raison et que tu as tort ou quoi que ce soit d'autre. Le résultat, 
c'est la paix que nous voulons. J'aime l'idée de se concentrer sur 
ce que j'essaie de faire ici. Quel est le résultat que je veux 
vraiment ? Et merci d'avoir évoqué l'intervention du président 
Nelson. 

Dr. Joshua Matson :  00:58:05  Lorsque vous avez dit cela, John, j'ai pensé à l'intentionnalité. 
Tout ce que nous avons étudié aujourd'hui dans Romains vise à 
rendre les gens un peu plus intentionnels dans ce qu'ils font. 
J'aime l'idée de rechercher intentionnellement la paix. Est-ce 
que je me dis, quand je prends la voiture et que je roule sur 
l'autoroute, que je ne vais pas me disputer avec qui que ce soit, 
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quoi qu'il arrive ? Et je pense que les jours où je fais 
intentionnellement ce genre de choses, je ne tombe pas dans 
cette tendance charnelle de l'homme naturel à vouloir réagir, 
mais je me maintiens dans un état d'esprit spirituel parce que 
j'ai déjà décidé ce que j'allais faire. Choisissons donc 
intentionnellement de faire la paix avec tous nos interlocuteurs. 

John Bytheway :  00:58:46  Génial. 

Hank Smith :  00:58:47  C'est fantastique. 

Dr. Joshua Matson :  00:58:48  Le reste de l'épître se déroule très rapidement. C'est le résumé 
de tout ce qui a été dit. Je pourrais souligner quelque chose qui 
m'a vraiment frappé au chapitre 15. Dans les chapitres 15 et 16, 
Paul va donner cinq titres différents à Dieu. En 15:5, il l'appelle 
le Dieu de la patience. En 15:5, à nouveau, il va l'appeler le Dieu 
de la consolation. En 15:13, il va l'appeler le Dieu de 
l'espérance. En 15:15, il va laisser entendre qu'il est le Dieu de la 
grâce en disant que la grâce qui m'a donné de Dieu, de sorte 
qu'il est un Dieu de la grâce ou, encore une fois, en revenant au 
mot auquel nous devrions penser depuis le tout début, charis, le 
Dieu de la bonté. Et enfin, en 16:20, alors qu'il termine, il 
l'appelle le Dieu de la paix. J'ai donc dressé cette liste parce 
qu'en fin de compte, lorsqu'il pense à Dieu, il le considère 
comme patient, consolateur, plein d'espoir, gracieux et 
pacifique, et j'aime qu'il dise que si vous voulez vraiment 
ressembler à Dieu, ce sont les choses que vous devriez faire. 

  01:00:06  En fin de compte, après tout ce dont nous avons parlé, après 
tout ce que j'ai écrit, Dieu illustre ces caractéristiques, et je veux 
que vous ayez aussi ces caractéristiques dans votre vie. C'est ce 
qu'il va faire tout au long de ces deux derniers chapitres. Puis il 
termine en Romains 15:9-13. Il dit directement que les destins 
du Juif et du Gentil sont inextricablement liés. On ne peut pas 
séparer le destin du Juif de celui du Gentil. Vous êtes entrelacés. 
C'est ce que l'avenir nous réserve. Alors, allez-vous monter à 
bord, ou allez-vous choisir de rester à l'écart ? Le Dieu de la 
patience, de la consolation, de l'espérance, de la grâce et de la 
paix veut que vous vous joigniez à lui, mais il a besoin que vous 
ayez les mêmes caractéristiques que lui. 

Hank Smith :  01:00:54  Belle. 

Dr. Joshua Matson :  01:00:55  Hank, alors que nous concluons et que nous examinons le 
chapitre 16, certains d'entre nous, dont je fais partie, arrivent à 
la fin de ce chapitre et se dépêchent de terminer le chapitre ou 
le livre. Nous nous disons : "Je suis sur le point de terminer 
Romains. Oh, ce n'est qu'un tas de noms, dont la moitié 
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m'échappe. Je pense qu'il est important de souligner que 
chacun de ces noms illustre le fait et nous donne un aperçu de 
la composition de la congrégation de l'Église chrétienne de 
Rome. C'est donc une fenêtre sur la diversité sociale, ethnique 
et sexuelle de l'Église. C'est un exemple de 2 Néphi 26:33. C'est 
ainsi que je l'ai écrit dans mon titre au chapitre 16, qu'il s'agit 
d'une invitation à tous, hommes et femmes qui ont été 
mentionnés ici. Vous êtes libres et esclaves. Beaucoup des noms 
que vous voyez dans cette liste sont des noms qui auraient été 
communs pour une personne asservie. On obtient donc libre et 
esclave. Il y a aussi des marqueurs ethniques qui signifient que 
ces personnes viennent de tout l'Empire romain, et donc des 
personnes d'origines ethniques diverses. 

  01:02:03  Si nous nous dépêchons de le lire, nous pourrions nous dire : 
"Oh, c'est bien, ces gens sont sympas. Paul leur fait un clin d'œil. 
Mais ce n'est pas tout. Il s'agit de la diversité des personnes qui 
font partie de l'église de Rome, et notre église devrait 
ressembler à cela. C'est ce qui me plaît le plus. Il y a environ 
deux mois, j'ai eu l'occasion de me rendre dans un endroit 
appelé Conkria, qui se trouve à l'est de Corinthe. C'était l'un des 
anciens ports de Corinthe, et si j'en parle, c'est parce que 
j'aimerais aborder rapidement les versets 1 et 2 du chapitre 16. 
"Je vous recommande Phoebe, notre sœur, qui est servante. Le 
mot ici est diakon, d'où vient notre mot diacre, qui est un 
serviteur des choses temporelles. J'aime cela quand je pense à 
nos diacres et au sacerdoce d'Aaron. Le but premier de la 
prêtrise d'Aaron est de présider aux affaires temporelles. 
Phoebe porte ce nom de diacre en tant que servante de l'Église, 
qui se trouve à Conkria. 

  01:03:02  En avril, ma femme et moi avons eu l'occasion de visiter 
Conkria. Tout ce qu'il en reste, c'est un peu d'un ancien port, 
mais ma femme et moi avons eu l'occasion de nous asseoir là et 
de parler de Phoebe. Je pense qu'il est important de reconnaître 
la contribution qu'elle a apportée. Elle a probablement reçu 
cette épître à Corinthe, s'est rendue au port de Conkria, a pris 
un bateau à Conkria et a navigué jusqu'à Rome. Pensez à tous 
ces efforts personnels pour faire parvenir cette lettre à ces 
saints romains, sans savoir comment ils la recevraient, sans 
savoir comment elle serait reçue compte tenu de la position 
culturelle et sociale des femmes à cette époque. Mais Paul 
s'avance et dit : "Je te recommande Phoebe. Écoute ce qu'elle a 
à dire. Elle va vous apporter cela. Elle est en effet une servante 
de l'Église. Trop souvent, lorsque nous étudions le Nouveau 
Testament ou les Écritures en général, les femmes sont 
reléguées à la marge. Et ici, Phoebe, je veux juste la mettre au 
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centre et montrer qu'elle a joué un rôle intégral dans tout ce qui 
s'est passé. 

Hank Smith :  01:04:06  C'est fantastique, Josh. Je vous suis reconnaissant de l'avoir fait, 
de nous avoir indiqué Phoebe. Et si vous ne saviez pas un peu ce 
que Paul disait d'elle dans cette épître, vous auriez lu ce verset 
et l'auriez complètement raté. Vous nous avez guidés à travers 
des chapitres incroyables, des chapitres difficiles. L'application 
était merveilleuse. Qu'espérez-vous que nos auditeurs, Josh, 
retirent de votre leçon d'aujourd'hui, de ces chapitres 
d'aujourd'hui ? 

Dr Joshua Matson :  01:04:36  J'espère avant tout que nous verrons qu'au centre de tout cela 
se trouve notre Sauveur Jésus-Christ. C'est grâce à son sacrifice 
expiatoire que nous pouvons être sauvés, à quelque titre que ce 
soit. Ainsi, si nous avons oublié le Sauveur dans notre 
discussion, ce que je ne pense pas, nous pouvons très 
clairement voir que le Sauveur est au centre de tout ce que 
nous faisons, et parce que le Sauveur est au centre de tout ce 
que nous faisons, nous devrions le faire comme il le fait. 
J'espère que nous en sortirons avec le désir d'être un peu plus 
gentils, d'accepter davantage et de faire preuve de compassion, 
qu'il s'agisse d'une personne sur la route que nous conduisons 
et qui n'a peut-être pas l'Évangile dans sa vie ou une religion 
quelconque. C'est peut-être notre voisin qui croit différemment 
de nous. 

  01:05:22  Nous pouvons toujours nous unir, qu'ils soient dans l'église ou 
hors de l'église. C'est ce que Paul dit en fin de compte, c'est que 
nos destins sont inextricablement liés. Et que nous ayons la loi 
ou non, en parlant maintenant de la loi du Christ et de l'alliance 
nouvelle et éternelle, il y a une place pour nous tous ensemble, 
et j'espère que nous repartirons en disant : "Je vais être un peu 
meilleur à aimer et à suivre l'exemple du Sauveur d'aimer mon 
prochain comme moi-même. Et cela m'aidera à marcher avec 
cet esprit, à être capable de faire ce que Dieu voudrait que je 
fasse. 

John Bytheway :  01:05:55  C'est très bien. Cela m'aide aussi à voir les défis auxquels Paul a 
dû faire face, et comment il les a enseignés de façon si 
merveilleuse. Merci beaucoup d'avoir été avec nous. 

Hank Smith :  01:06:05  C'est vraiment merveilleux, Josh. Je regarde ces chapitres en me 
disant que j'ai beaucoup de choses à revoir et à comprendre, 
mais j'ai l'impression que vous m'avez donné une très bonne 
base sur laquelle m'appuyer. Merci d'être ici avec nous 
aujourd'hui, Josh, Dr Matson. 
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Dr. Joshua Matson :  01:06:23  C'est un véritable plaisir. Merci de m'avoir invité. 

Hank Smith :  01:06:26  Nous sommes ravis de vous recevoir. Nous tenons à remercier 
le Dr Josh Matson d'être avec nous aujourd'hui. Un invité 
incroyable. Nous tenons à remercier notre productrice 
exécutive, Shannon Sorensen. Nous tenons à remercier nos 
sponsors, David et Verla Sorensen, et nous nous souvenons 
toujours de notre fondateur, Steve Sorensen. Nous espérons 
que vous vous joindrez à nous la semaine prochaine lorsque 
nous commencerons un nouveau livre, 1 Corinthiens, sur 
Suivez-le. 

John Bytheway :  01:06:47  Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et les 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web, 
followhim.co. Vous pouvez regarder le podcast sur YouTube et 
des vidéos supplémentaires sur nos comptes Facebook et 
Instagram. Tout cela est absolument gratuit, et nous aimerions 
que vous le partagiez avec votre famille et vos amis. Nous 
aimerions toucher davantage de personnes qui cherchent de 
l'aide pour leur étude Viens, suis-moi. Si vous pouviez vous 
abonner pour noter, évaluer et commenter le podcast, nous 
serions plus faciles à trouver. 

  01:07:14  Nous venons de terminer un nouveau projet qui devrait vous 
plaire. Si vous souhaitez recevoir des citations courtes et 
puissantes ainsi que des idées tirées de tous nos épisodes sur 
l'Ancien Testament, inscrivez-vous à notre liste de diffusion sur 
notre site web, followhim.co, et nous vous enverrons par 
courriel un PDF des trois premiers chapitres de notre nouveau 
livre, Finding Jesus Christ in the Old Testament (Trouver Jésus-
Christ dans l'Ancien Testament). Si vous avez apprécié nos 
invités sur le podcast l'année dernière autant que nous, nous 
pensons que vous aimerez cette nouvelle collection. Bien sûr, 
rien de tout cela ne serait possible sans notre incroyable équipe 
de production, David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will 
Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra et Annabelle Sorensen. 
Nous sommes également ravis d'avoir de vos nouvelles, vous, 
nos amis et nos auditeurs. 

Tisha Petit :  01:07:53  Bonjour, je m'appelle Tisha Petit et j'aime beaucoup le podcast 
Follow Him. Il est impossible de compter les façons dont ce 
podcast a changé ma vie, mais j'ai un tel amour pour les 
Écritures. Et pour la première fois depuis longtemps, je suis en 
mesure d'approfondir et d'apprendre beaucoup plus, non 
seulement sur les écritures elles-mêmes, mais aussi sur le 
contexte, sur la culture. C'est une expérience extraordinaire. J'ai 
l'impression d'être à nouveau à l'université et de pouvoir 
transmettre ce que j'apprends à mes enfants et à ma famille. 
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Une autre chose que ce podcast a fait pour moi, c'est qu'il m'a 
inspiré et m'a aidé à réaliser à quel point j'aime enseigner 
l'Évangile. Je n'ai pas fait de séminaire d'enseignement, mais 
j'aimerais retourner enseigner au séminaire et enseigner ces 
choses que j'ai apprises à d'autres enfants et adolescents, et 
j'adore, j'adore le podcast. J'aime Hank et John, et j'aime les 
gens qui, semaine après semaine, nous aident tous à apprendre 
et à comprendre davantage et à renforcer mon témoignage de 
Jésus-Christ. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour à tous. Bienvenue dans cette nouvelle édition de 
FollowHIM Favorites. Je m'appelle Hank Smith et je suis 
accompagné de John Bytheway. Bonjour, John. 

John Bytheway : 00:08 Bonjour, Hank 

Hank Smith : 00:09 John, vous connaissez la chanson. Nous prenons une question 
de la leçon Viens, et suis-moi de cette semaine. Cette semaine, 
la question est tirée de Romains 8, où Paul parle de la prière. 
John, comment répondriez-vous à cette question ? Pourquoi 
prions-nous ? Qu'est-ce qui est si important ? 

John Bytheway : 00:24 C'est une bonne question parce que parfois, on se demande si 
on dit les bons mots ou si on les dit dans le bon ordre. Et ce 
genre de choses. Et c'est bien d'essayer de prier de la manière la 
plus révérencieuse qui soit, mais le simple fait de se mettre à 
genoux ouvre la porte à l'inspiration de l'esprit. Il y a un verset 
dans Romains 8:26, que j'ai toujours aimé. "De même, l'esprit 
vient en aide à nos faiblesses, car nous ne savons pas comment 
prier comme nous le devrions, mais l'esprit lui-même intercède 
pour nous avec des gémissements inexprimables." J'aime ce 
verset. Il dit simplement que l'acte même de prier, même si 
"Père céleste, je ne sais pas ce dont j'ai besoin, mais je ressens 
le besoin de prier pour que l'esprit le sache". Et pour le 
mélanger avec un autre verset, le fait que tu sois venu pour 
frapper, demander et chercher signifie que le Seigneur t'ouvrira 
la porte. 

Hank Smith : 01:16 Magnifique. N'y a-t-il pas un verset dans l'Histoire de Joseph 
Smith qui dit : "Je m'agenouillai et commençai à offrir à Dieu les 
désirs de mon cœur." C'est l'une des définitions les plus simples 
de la prière, je pense. "Offrir les désirs de mon cœur." Si c'est 
dans votre cœur, parlez-en. S'il s'agit d'une chose à laquelle 
vous avez réfléchi, parlez-en. Et je pense que ce que Paul essaie 
de dire ici dans Romains 8:26 John, c'est que vous n'avez pas à 
vous inquiéter autant de la justesse de vos mots, "Car nous ne 
savons pas ce qu'il nous faut prier comme il faut". Si vous 
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attendez de faire une prière parfaite, vous ne prierez jamais. Et 
Dieu acceptera votre prière imparfaite parce qu'il connaît votre 
cœur. 

John Bytheway : 01:56 Oui. Je pense que le Seigneur ne va pas dire : " Oh, non, tu as 
mélangé ton toi, ton, ton, tes Je suis désolé, je n'écoute plus." 
Oh, non, il va entendre notre prière la plus simple et nous 
pouvons être nerveux à ce sujet si c'est à l'église ou devant des 
gens, mais je pense que c'est un bon moyen pour nous de nous 
ouvrir à l'influence de l'esprit. Ce n'est pas pour que nous 
puissions dire : "J'ai fait mes prières". Nous prions pour que 
l'influence de l'esprit puisse nous enseigner, nous affecter et 
nous guérir, je pense. 

Hank Smith : 02:25 Oui. Il ne s'agit pas d'une liste de contrôle, mais d'un moyen 
d'aligner votre volonté sur celle du Seigneur. Et Paul dit au 
verset 28 : "Nous savons que toutes choses concourent au bien 
de ceux qui aiment Dieu." C'est donc la partie la plus 
importante, c'est de venir avec l'amour de Dieu dans vos prières 
et tout le reste s'arrangera. Tout s'arrangera tout seul. 

John Bytheway : 02:46 Voilà encore un beau verset. Dieu est tellement doué pour faire 
en sorte que même les choses les plus difficiles concourent au 
bien. Il est expert en la matière. 

Hank Smith : 02:54 Oui. Verset 35, "Qui nous séparera de l'amour du Christ ?" La 
prière vous est toujours ouverte. Vous n'êtes jamais indigne de 
prier ou disqualifié pour prier. La prière est toujours à votre 
disposition. Rien ne peut vous séparer de l'amour du Christ qui 
vous est accessible par la prière. 

John Bytheway : 03:11 Et si vous avez fait une erreur, dites-le-lui, il le sait déjà 

Hank Smith : 03:15 Oui. 

John Bytheway : 03:15 "Père céleste, j'ai fait une erreur." 

Hank Smith : 03:17 Vous le savez et je le sais. Alors si vous vous demandez : puis-je 
prier ? Dois-je prier ? Pourquoi dois-je prier ? Nous vous 
encourageons à commencer, à vous lancer et l'esprit va vous 
aider et vous allez comprendre et avec un peu de chance, vous 
en viendrez à aimer la prière. Nous espérons que vous nous 
rejoindrez sur notre podcast complet, qui s'appelle followHIM. 
Vous pouvez l'obtenir partout où vous obtenez vos podcasts et 
revenez la semaine prochaine pour nous rejoindre pour un 
autre FollowHIM Favorites. 
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